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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Arranca lucha por la alcaldía 
Con el respaldo de la coalición Puebla Unida así como el de los partidos Pacto Social de 

Integración y de Movimiento Ciudadano, que lo postularon como candidato común, José 
Antonio Gali Fayad, se registró ante el  Instituto Electoral del Estado como candidato a la 
presidencia de Puebla. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Calderón y Moreno Valle, entre la semejanza y coincidencia  

Uno sale y el otro entra, a dónde, a la Universidad de Harvard, donde el segundo da 
clases a pesar del rechazo de los estudiantes, ambos soberbios en sus discursos y 
acciones; el caso es que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas no sólo ha estado bajo 
el resguardo, al menos en sus dos primeros años de gobierno, del ex presidente también 
panista, Felipe Calderón Hinojosa, sino que además ambos guardan desafortunadas 

coincidencias en su muy particular estilo de gobernar. (Heraldo) 
   

 

 

Puebla confiable para inversiones 
Puebla sigue consolidándose como un destino confiable para las inversiones, afirmó el 
Gobernador Rafael Moreno Valle, al inaugurar la planta Samvardhana Motherson 
Peguform -fabricante de autopartes- con una inversión inicial de 30 millones de dólares. 
(Síntesis) 

  

 

 

El INAH lleva a juicio a Rafael Moreno Valle  

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) confirmó que comenzó un juicio en 
contra del gobierno del estado de Puebla por la construcción del teleférico sin permisos. 
(Intolerancia Digital) 

  
 

 

Peña visita Puebla 143 días después de tomar protesta y en plena tormenta del 
Hambregate  
Luego de 143 días de haber tomado protesta como presidente y 35 giras de trabajo en el 

interior del país, Enrique Peña Nieto finalmente visitará este día Puebla en medio de la 
tormenta política provocada por el Hambregate, la denuncia realizada por la dirigencia 
nacional del PAN sobre el uso electorero del programa en Veracruz. (Cambio) 

  
 

 

Inicia contienda por la alcaldía y diputaciones  
El exrector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera 

Ibáñez, solicitó ante el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) su registro como 

candidato a la presidencia municipal de la ciudad de Puebla por la Alianza Mover a Puebla 
compuesta por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista 
de México (PVEM). (Milenio digital) 

  
 

 

Amarra Agüera a todas las corrientes del PRI  
El candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la presidencia municipal de 

Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, logró sumar a todos las corrientes y liderazgos de ese 
instituto político, incluido el de su más conocido rival interno, el diputado federal Enrique 
Doger Guerrero, quien logró colocar a uno de sus colaboradores más cercanos, el 
abogado Lauro Sánchez, como candidato a síndico, en la planilla de la coalición Mover a 
Puebla. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Agüera y Gali cumplen registros por Puebla Unida y Mover a Puebla  

El Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) recibió este lunes la documentación que 
acredita la inscripción de los candidatos a presidente municipal, regidores y síndico de la 
capital del estado por parte de las coaliciones Puebla Unida y Mover a Puebla. (e-
consulta) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
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Puebla Unida registra a Tony Gali como candidato a la alcaldía de Puebla  
Este martes la coalición Puebla Unida registró ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) 
a los candidatos a presidente municipal y diputados de la capital poblana que participarán 
en la elección del 7 de julio. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tony Gali es el candidato de 'Puebla Unida'  

Como se esperaba, ayer el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN designó a Antonio 
Gali Fayad como el candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla, por lo que 
este día a las 7 de la noche se registrará ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) como 
el candidato de la coalición Puebla Unida conformada con el PRD, Nueva Alianza y 

Compromiso por Puebla. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Tony Gali se registra ante el IEE como candidato a la alcaldía de Puebla 
La Tony Gali Fayad se registró formal y oficialmente ante el Instituto Electoral del Estado 

como candidato de Puebla Unida (PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla) a la 
presidencia municipal, coalición a la que virtualmente se han sumado otros dos partidos: 
Movimiento Ciudadano y Pacto Social de Integración. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Peligra Pacto por Veracruz  
El PAN y el PRD advirtieron que el Pacto por México está en riesgo por los presuntos 
desvíos de recursos públicos con fines electorales en Veracruz. (Reforma) 

  
 

 
"Rasuran" órgano de combate a corrupción  
Comisiones del Senado proponen no dar al nuevo órgano que combatirá la corrupción el 
ejercicio de la acción penal, con el argumento de que debilitaría la función de la 
Procuraduría federal y las estatales. (El Universal) 

 
 

 

 
El PAN y el PRD aprietan a Peña por la Cruzada 
Luego de más de tres horas de diálogo, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel 
Ángel Mancera, informó que en la primera reunión de acercamiento con la Sedesol se 
determinó que la Cruzada Nacional contra el Hambre no será, por el momento, puesta en 
marcha en el Distrito Federal. (Milenio digital)  

  
 

 

Narro: voy a agotar la vía institucional para rescatar la Rectoría  

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles, 
subrayó que se agotarán todas las vías institucionales para recuperar la torre de Rectoría, 
tomada desde el viernes pasado por un grupo de jóvenes con los rostros cubiertos. 
Enfatizó que ante estos hechos no habrá impunidad y se actuará conforme al marco legal 
vigente. (La Jornada) 

  

 

 

México absorbe bien la llegada de capitales: Gurría  
México ha absorbido bastante bien la corriente de flujos financieros con una ligera 
apreciación del peso, pero también con un importante aumento de las reservas 
internacionales, destaca el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría Treviño. (El 
Economista Digital) 

  
 

 

“Quisiera escuchar: preocúpate Rosario”, revira Madero a EPN 
El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, anunció ayer la suspensión por tiempo 

indefinido de su asistencia a las reuniones del Pacto por México. (Crónica Digital) 
  
 

 

Reforma financiera: impulsan reglas para más crédito  
La reforma financiera del presidente Enrique Peña Nieto facultará a la Comisión Nacional 
Bancaria y de Valores a establecer límites a las operaciones con valores que realicen los 

bancos, a fin de que ese capital lo destinen a aumentar el crédito, y fomentará la 
competencia en el sector, para que los pequeños bancos tengan posibilidades de crecer. 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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(Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 El Ayuntamiento estará sujeta a "dimes y diretes" a partir del 5 de mayo: ERP 

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, reconoció que su administración estará sujeta a "dimes y diretes" a 
partir del día 5 de mayo, fecha del comienzo de las campañas electorales, pero confió en la ciudadanía valore el 
trabajo desarrollado en más de dos años para formular su propio criterio. Confió que los candidatos antepongan 
las propuestas por encima de las descalificaciones tal como lo pidió el pasado domingo el arzobispo Víctor 

Sánchez Espinosa, pues finalmente se necesita de promover soluciones a los problemas de la ciudad en lugar de 
críticas. (Marco A. Mirón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2958030.htm    
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Lamenta ERP asesinato del edil de San Salvador El Verde 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez lamentó el asesinato del edil de San Salvador El Verde e informó que en su 
calidad de presidente de la Conferencia Nacional de Municipios de México, buscará abordar el tema con el 
Secretario de Gobernación Federal, Miguel Ángel Osorio Chong, para evitar suceden más casos similares en todo 

el país. En su caso particular descartó que vaya a redoblar su seguridad personal, dando a conocer que hasta el 
momento sigue con el mismo número de elementos y con la misma estrategia de prevención. (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2958032.htm     
 

 
 

SINTESIS 

 Abrirán la capilla 'Ochavo de la Catedral de Puebla' 
El ayuntamiento de Puebla, a través de la Dirección de Turismo municipal, emprenderá recorridos guiados, los 
jueves y viernes, para conocer el "Ochavo de la Catedral de Puebla", como parte del Festival Internacional 2013. 
Luego de abrir dicho espacio, que resguarda obras de arte del siglo XVII, el presidente municipal, Eduardo Rivera 
Pérez, llamó a los empresarios, taxistas, hoteleros, restauranteros  y a los poblanos en general a ser buenos 
anfitriones, y a recibir de buena manera y con excelente atención a todos los turistas. (Elizabeth Cervantes 

Silverio) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Genera turismo 409 mdp de derrama económica: Rivera 

El turismo en la capital poblana creció 95 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2010, al pasar de 
247 mil visitantes recibidos a 483 mil personas, informó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. 
En una rueda de prensa en el Ochavo de la Catedral, el funcionario indicó que la presencia de visitantes en la 
capital dejó una derrama económica por más de 409 millones de pesos, lo cual representa ganancias para el 
sector turístico y de servicios, principalmente del primer cuadro de la ciudad. “Puebla está en su mejor momento 
en el ámbito de turismo. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-turismo-409-mdp-de-derrama-economica-
rivera_id_23384.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Presenta Eduardo Rivera cifras históricas en materia de turismo 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2958030.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2958032.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-turismo-409-mdp-de-derrama-economica-rivera_id_23384.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-turismo-409-mdp-de-derrama-economica-rivera_id_23384.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 23 de Abril de 2013 

 
 

 4 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer las cifras de incremento en materia de 
turismo durante el primer trimestre del 2013 en la capital poblana. En conferencia de prensa realizada en el 
Ochavo de la Catedral, el edil poblano informó que en el lapso de enero a marzo del presente año, la afluencia de 
turistas en la ciudad tuvo un incremento del 95 por ciento en referencia al mismo lapso de 2010, al recibir a 483 
mil personas en comparación a las 247 mil visitantes recibidos hace tres años. Aunado a estas cifras, Rivera Pérez 

destacó la derrama económica obtenida en el municipio de 409 millones de pesos en el mismo periodo. (e-
consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18986 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puebla registra fuerte incremento en turismo 
Para que los turistas y poblanos en general puedan apreciar la gran arquitectura e historicidad con la que cuenta 
Puebla, la Dirección de Turismo municipal llevará a cabo los días jueves y viernes recorridos guiados para conocer 
el Ochavo de la Catedral de Puebla, ello como parte del Festival Internacional 2013. Tras abrir dicho espacio, el 
cual resguarda obras de arte del siglo XVII, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, llamó a los empresarios, 
taxistas, hoteleros, restauranteros  y a los poblanos en general a ser buenos anfitriones, y a recibir de buena 

manera y con excelente atención a todos los turistas, ya que ello –dijo-, es función de cada uno de los ciudadanos 
que viven en la ciudad. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50818 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reprueba Eduardo Rivera el asesinato de su homólogo de San Salvador El Verde 
Luego de lamentar el asesinato del presidente municipal de San Salvador El Verde, José René Garrido Rocha, el 
edil de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que en su calidad de líder de la Asociación Nacional de 
Alcaldes (ANAC), tomará cartas en el asunto y será tema a tratar cuando se reúnan con el secretario de 
gobernación federal,  Miguel Ángel Osorio Chong. Y es que pese al origen partidista, Rivera Pérez resaltó que es 

importante alzar la voz para que este tipo de sucesos no ocurran no sólo en Puebla sino en toda la República 
Mexicana. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

 
 
PUEBLA ON LINE 

 Crece 95% afluencia de turistas a la ciudad de Puebla: Rivera Pérez 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez dio a conocer las cifras de incremento en materia de turismo 
durante el primer trimestre del 2013 en la capital poblana. En conferencia de prensa realizada en el Ochavo de la 
Catedral, el edil poblano informó que en el lapso de enero a marzo del presente año, la afluencia de turistas en la 
ciudad tuvo un incremento del 95 por ciento en referencia al mismo lapso de 2010, al recibir a 483 mil personas 
en comparación a las 247 mil visitantes recibidos hace tres años. Aunado a estas cifras, Rivera Pérez destacó la 
derrama económica obtenida en el municipio de 409 millones de pesos en el mismo periodo. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39138:puebla-recibi%C3%B3-483-mil-

visitantes-durante-el-primer-trimestre-de-2013&Itemid=125 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Alcalde no tendrá más seguridad luego de asesinato de José René Garrido 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, aseguró que no redoblará la seguridad hacia su persona 
tras el fallecimiento del alcalde de San Salvador El Verde, José René Garrido Rocha, quien fue asesinado la 
madrugada del sábado pasado por dos hombres, quienes hasta el momento, se desconoce sus identidades. Por lo 
anterior, manifestó su pésame a la familia del hoy occiso al comentar que “independientemente del origen 
partidista es un hecho que debe resolverse” y confió en la autoridad ministerial para encontrar a los responsables 

del asesinato ocurrido el 20 de abril del año en curso. (Dulce Gómez)  

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18986
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50818
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39138:puebla-recibi%C3%B3-483-mil-visitantes-durante-el-primer-trimestre-de-2013&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39138:puebla-recibi%C3%B3-483-mil-visitantes-durante-el-primer-trimestre-de-2013&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44790&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alcalde-no-
tendra-mas-seguridad-luego-de-asesinato-de-Jose-Rene-Garrido 
 

NG PUEBLA 
 

NG PUEBLA 

 Ciudadanía puede avalar las obras del ayuntamiento: Rivera 
Al aceptar que durante los 60 días de campaña política, que inicia el 5 de mayo, habrá dimes y diretes contra su 
administración municipal, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dejó claro que la ciudadanía tiene los 

suficientes elementos para avalar las obras que se han hecho en conjunto con el gobierno del estado. Y es que 
respondió a los señalamientos que hizo el candidato del PRI, Enrique Agüera Ibáñez, quien dijo que la inseguridad 
en la capital ha incrementado considerablemente, a lo que el edil mencionó que a lo largo de dos años se han 

hecho obras importantes que lo avalan como un buen gobierno. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/54245ciudadan%C3%ADa-puede-avalar-las-obras-del-ayuntamiento-
rivera#.UXXVcqLTxJE 
 

 

NG PUEBLA 

 Turismo incrementó casi 100% en Puebla capital: ERP 
De acuerdo con la base de datos de DATATUR, en el primer trimestre de 2013 Puebla recibió a 483 mil visitantes, 
casi medio millón, con los que creció un 95 por ciento comparado con este mismo tiempo pero de 2010, donde 
sólo se recibieron a 247 mil turistas, reveló Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal. En rueda de prensa con 
los medios de comunicación en la Capilla del Ochavo de la Catedral, el munícipe puntualizó que el porcentaje de 

ocupación hotelera, en este mismo lapso, en 2010 se tenía un porcentaje del 48.18 por ciento, cifra que se ha 

incrementado, en más de 10 puntos, a un 63 por ciento del mes de enero a marzo en este año en curso. 
(Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/54236turismo-increment%C3%B3-casi-100-en-puebla-capital-
erp#.UXXVtKLTxJE 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Regresarán al Ayuntamiento de Puebla Castilla Kuri y Sánchez Juárez 

Después de fracasar en el intento por lograr las candidaturas a diputados locales del PRI, Octavio Castilla Kuri y 
Julio César Sánchez Juárez, anunciaron su reincorporación esta semana como regidores del ayuntamiento 

capitalino. El primero confirmó que mañana martes presentará una carta solicitando el regreso a las actividades 
normales, para retomar los proyectos. Negó que haya sido un fracaso quedar fuera de la lista de contendientes a 
legisladores y sin culpar a nadie, sostuvo que aportará sus conocimientos a favor de la campaña de Enrique 
Agüera Ibáñez, pero además pendiente de que la estructura municipal no sea utilizada con fines electorales. 
(Marco A. Mirón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2958031.htm  
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Implantan turistas nuevo récord de visitas a Puebla 

Uno de los lugares más restringidos y sin acceso al público fue abierto a los poblanos y turistas que en este 

momento visitan la capital con motivo del Festival Internacional de Puebla 5 de Mayo. Se trata del Ochavo de la 
Catedral de Puebla, que podrá ser visitado por los ciudadanos sin ninguna restricción. Durante los días jueves y 
viernes habrá recorridos guiados para conocer el Ochavo de la Catedral de Puebla, llamado así por ser un cuarto 
compuesto por ocho paredes donde se muestran obras de arte religiosas y que se encuentra rodeado por 
decoraciones en color oro. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108250 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44790&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alcalde-no-tendra-mas-seguridad-luego-de-asesinato-de-Jose-Rene-Garrido
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44790&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alcalde-no-tendra-mas-seguridad-luego-de-asesinato-de-Jose-Rene-Garrido
http://www.ngpuebla.com/puebla/54245ciudadan%C3%ADa-puede-avalar-las-obras-del-ayuntamiento-rivera#.UXXVcqLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54245ciudadan%C3%ADa-puede-avalar-las-obras-del-ayuntamiento-rivera#.UXXVcqLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54236turismo-increment%C3%B3-casi-100-en-puebla-capital-erp#.UXXVtKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54236turismo-increment%C3%B3-casi-100-en-puebla-capital-erp#.UXXVtKLTxJE
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2958031.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108250


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 23 de Abril de 2013 

 
 

 6 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Relleno Sanitario de Chiltepeque, a un paso de colapsar 
Al destacar que el proceso de reciclaje en Puebla es prácticamente nulo, pues sólo el dos por ciento de las mil 600 

toneladas de basura que se generan de manera diaria en Puebla se reutilizan, la comisionada del Medio Ambiente 
del Consejo de Colonos del municipio capitalino, Bertha Galicia Gutiérrez, advirtió que el Relleno Sanitario de 
Chiltepeque podría colapsar. Y es que puntualizó que no es una alternativa adecuada la propuesta de ampliación 

de su capacidad, por el contrario, lo que se tiene que promover es la reutilización de algunos residuos que se 
generan en la ciudad. (Erika Mejía Peniche) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18991 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reacomodarán ambulantes que obstaculicen el paso en Arboledas de Guadalupe 
Ante las denuncias de vecinos de Arboledas de Guadalupe, quienes manifestaron su enojo luego de que los 
ambulantes obstruyeran las entradas y salidas de sus casas, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, instruirá a las 
Secretarías de Gobernación y de Seguridad Pública, para que de ser necesario inicien un operativo que permita 

reacomodar aquellos informales que obstaculizan el paso a los vecinos de dicha colonia. “Instruiré a Vía Pública y 
a la Secretaría de Seguridad Pública para que tomen cartas en el asunto de las expresiones de aquellos 

ciudadanos que pueden sentirse incómodos por la presencia de informales que obstruyen lugares privados, lo cual 
no está permitido”, dijo. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Banda de carteristas opera en el metrobús de Puebla 
El director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz, dijo que los 
principales asaltos de carteristas en agravio de usuarios del transporte se han dado en las rutas del Metrobús. 
Indicó que se ha incrementado el archivo de retratos hablados de los delincuentes, por lo que se ha llegado a 
identificar y se ha procedido a la captura de algunas de ellas gracias al trabajo de inteligencia. Precisó que se ha 

logrado disminuir el nivel de violencia con el que algunos robos se habían llevado a cabo en algunas rutas del 

transporte público identificadas como puntos rojos. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39157:banda-de-carteristas-opera-en-el-
metrob%C3%BAs-de-puebla&Itemid=125 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Fabre deberá mostrar resultados de Conagua sobre en Chiltepeque: Mastretta 

La regidora, Verónica Mastretta Guzmán, refirió que el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, 
Alejandro Fabre Bandini, deberá mostrar los resultados del estudio que llevó a cabo la Comisión Nacional del Agua 
(Conagua) sobre los lixiviados del Relleno Sanitario. La también presidenta de la Comisión de Ecología y Medio 
Ambiente en el Cabildo poblano, indicó que durante la última sesión del Consejo del Organismo Operador de 

Limpia se determinó por unanimidad de votos el punto antes mencionado, así como cumplir con las observaciones 
de la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento del gobierno del estado. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44810&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fabre-debera-

mostrar-resultados-de-Conagua-sobre-en-Chiltepeque:-Mastretta 
 

NG PUEBLA 
 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18991
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39157:banda-de-carteristas-opera-en-el-metrob%C3%BAs-de-puebla&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39157:banda-de-carteristas-opera-en-el-metrob%C3%BAs-de-puebla&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44810&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fabre-debera-mostrar-resultados-de-Conagua-sobre-en-Chiltepeque:-Mastretta
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44810&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fabre-debera-mostrar-resultados-de-Conagua-sobre-en-Chiltepeque:-Mastretta
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 23 de Abril de 2013 

 
 

 7 

NG PUEBLA 

 Fabre rechaza incorrecto manejo de residuos en relleno 
Pese a que la empresa concesionaria del relleno sanitario de Chiltepec, RESA, ha sido multada en reiteradas 
ocasiones por el actual gobierno municipal, Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios 
Públicos, negó que hubiera un mal manejo en los residuos que llegan al lugar, al decir que se necesita tiempo, 
dinero y voluntad de los diferentes órganos de gobierno para mejorar su estado. Luego de que se diera conocer 
que RESA ha sido multada por 759 mil 668 pesos durante estos dos años de gestión de Eduardo Rivera Pérez, 
más que en otras, el funcionario municipal reconoció que hay un problema de inestabilidad en el lugar, por lo que 

se requiere de mucho trabajo para poder equilibrar su actividad. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/54273fabre-rechaza-incorrecto-manejo-de-residuos-en-relleno#.UXXUKKLTxJE 
 

NG PUEBLA 

 Cierran calle en Arboledas de Guadalupe; la vuelven estacionamiento 
Vecinos de la colonia Arboledas de Guadalupe ocuparon cerraron una calle para ocuparla como estacionamiento 
público, además de que también se ocuparon dos cocheras o terrenos para guardar vehículos, situación que es 
evidentemente ilegal, reveló Eduardo Alcántara Montiel, secretario de Gobernación Municipal. Por tal motivo, 
personal de la dependencia tuvo que proceder a abrir la vialidad de manera inmediata y a retirar los letreros que 
anunciaban los servicios de estacionamiento para evitar que esta actividad no permitida se siga realizando y 

afecte a los ciudadanos que habitan en casas aledañas. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/54260cierran-calle-en-arboledas-de-guadalupe-la-vuelven-
estacionamiento#.UXXUf6LTxJE 
 

NG PUEBLA 

 Iniciarán trabajadores del Ayuntamiento marchas en mayo 
Israel Pacheco Velázquez, líder del Sindicato de Trabajadores, advirtió que a partir del 1 de mayo se iniciarán con 
movilizaciones, marchas y protestas, en contra de la Comuna si no se cuenta antes con una respuesta concreta 
sobre el incremento salarial y el otorgamiento de bases, aunque descartó que fuera un asunto de tema político. Y 
es que manifestó que como la revisión del año pasado no se ha resuelto por el proceso legal que sigue en los 

tribunales, se prevé que en estas negociaciones se tengan que unificar los emplazamientos del 2012 y 1013, por 
lo que dijo que se debe hacer presión para que haya tiempo. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/54250iniciar%C3%A1n-trabajadores-del-ayuntamiento-marchas-en-
mayo#.UXXUyaLTxJE 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se manifiestan vecinos de Galaxia La Calera  
Vecinos Galaxia La Calera han exigido enfrentan la amenaza de la constructora SARE de retirar el generador de 
luz que utilizan para el funcionamiento de bomba de agua, por ello, acudieron a sede en Puebla del INFONAVIT, 
para exigir la municipalización de su área habitacional, sin embargo, ese organismo les da largas para solucionar 
su problemática. Desde hace dos años, comentaron los inconformes, tienen pendiente su municipalización y por 

falta de ésta carecen de servicios básicos de pavimentación, internet y telefonía.  (Julieta Cerezo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2958024.htm  
 

 
 

HERALDO  

 Exigen a Gali López reinstalación de la ruta 32ª 
Usuarios y conductores de la extinta ruta 32 A se manifestaron por unos minutos durante el evento del diputado 
local, José Antonio Gali López, quien entregó juguetes a niños de la colonia Bosques de San Sebastián. Aunque a 
la gente se le citó a las 11:00 de la mañana a un costado de la iglesia de Bosques de San Sebastián, para que 

recibieran un juguete por motivo del 30 de abril, Día del Niño, el legislador perredista arribó al lugar una hora y 

http://www.ngpuebla.com/puebla/54273fabre-rechaza-incorrecto-manejo-de-residuos-en-relleno#.UXXUKKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54260cierran-calle-en-arboledas-de-guadalupe-la-vuelven-estacionamiento#.UXXUf6LTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54260cierran-calle-en-arboledas-de-guadalupe-la-vuelven-estacionamiento#.UXXUf6LTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54250iniciar%C3%A1n-trabajadores-del-ayuntamiento-marchas-en-mayo#.UXXUyaLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54250iniciar%C3%A1n-trabajadores-del-ayuntamiento-marchas-en-mayo#.UXXUyaLTxJE
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2958024.htm
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media más tarde. Por aquí llegó el integrante del Poder Legislativo estatal y conductores y usuarios de la extinta 
ruta 32 A sacaron pancartas las cuales decían: “Urge reinstalación, mucha gente sin empleo y hambre: ruta 32 
A”, “Exigimos el regreso de la 32 A”, entre otras. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-23/portada/exigen-gali-lopez-reinstalacion-de-la-ruta-32a 
 

 
 
SINTESIS 

 Pide CCE a autoridades trabajar en materia de prevención del delito 

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Fernando Antonio Treviño, alertó que los últimos 
acontecimientos violentos suscitados en la entidad son síntomas de crimen organizado, los cuales podrían 

desalentar las inversiones. Además pidió no comparar a Puebla con otras entidades del país en términos de 
inseguridad porque esto sólo representa evadir la responsabilidad del problema, por el contrario, consideró que lo 
adecuado es medir a la entidad por los cambios positivos o negativos que ha tenido en los últimos años. Por ello, 
se pronunció porque el gobierno del estado y los 217 ayuntamientos asuman con rigor el asunto de la inseguridad 
y avancen en el trabajo en materia de prevención del delito. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 El INAH lleva a juicio a Rafael Moreno Valle 

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) confirmó que comenzó un juicio en contra del gobierno del 
estado de Puebla por la construcción del teleférico sin permisos. Por medio de una solicitud de acceso a la 
información de Intolerancia Diario, la dependencia federal también reveló que debido a este juicio se ha reservado 
o clasificado toda información en torno al teleférico, hasta que se emita una resolución final. La respuesta no 
solamente la emitió el INAH, sino también el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta), tras la 

solicitud 1115100014513. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108252 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Pide el SNTE 51 a los maestros del Cenhch no participar en la oposición a la rueda de 

observación 
Para no enfrentarse al gobierno del estado, el secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de 

Trabajadores de la Educación (SNTE), Jorge Luis Barrera de la Rosa, pidió a los profesores del Centro Escolar 
Niños Héroes de Chapultepec (Cenhch) abstenerse de participar en las acciones de resistencia a la instalación de 
la rueda de observación en uno de los terrenos de este instituto. Un par de profesores denunció a La Jornada de 
Oriente que la semana pasada les enviaron un correo electrónico y el representante sindical de la institución 
aclaró a los docentes que la principal tarea de los profesores será “no dañar el proyecto del gobernador”. (Arturo 
Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-el-snte-51-a-los-maestros-del-cenhch-no-participar-

en-la-oposicion-a-la-rueda-de-observacion_id_23383.html  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Turismo aumenta en Puebla pese a inseguridad: Roberto Trauwitz 
La creciente inseguridad en el estado no afecta la llegada de turistas a Puebla y por el contrario los atractivos del 
estado y el buen trato de los prestadores de servicios ha generado un crecimiento de 30 por ciento en la estadía 
de los visitantes en el territorio poblano. En entrevista posterior a sostener una reunión con los diputados de la 

Comisión de Turismo, el secretario del ramo, Roberto Trauwitz Echeguren, detalló que la estadía de los visitantes 
se ubicaba en 1.27 días pero en la medición de la primera quincena de abril registraron un crecimiento de 30 por 
ciento alcanzando el 1.65. (Pilar Bravo) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-23/portada/exigen-gali-lopez-reinstalacion-de-la-ruta-32a
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108252
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-el-snte-51-a-los-maestros-del-cenhch-no-participar-en-la-oposicion-a-la-rueda-de-observacion_id_23383.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-el-snte-51-a-los-maestros-del-cenhch-no-participar-en-la-oposicion-a-la-rueda-de-observacion_id_23383.html
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http://periodicodigital.com.mx/notas 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Sancionan al 50 por ciento de constructoras contratadas por Moreno Valle 

La mitad de las empresas encargadas de las obras del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, ha sido multada, 
señalada o inhabilitada por no cumplir con los plazos de entregas o por otras irregularidades. La gran parte de 
estas compañías son de origen poblano y sólo tres de las incumplidas son de otros estados. De acuerdo con 

información de Transparencia diez de las 17 empresas encargadas de las grandes obras de este sexenio se han 
visto involucradas en varias anomalías. Los casos más representativos fueron la inhabilitación de la empresa 
poblana, Grupo Hemablock, SA de CV, por irregularidades en la construcción del paso vehicular del SAT, donde se 
cayó un tramo después de haber sido inaugurado. (Samantha Páez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44786&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sancionan-al-
50-por-ciento-de-constructoras-contratadas-por-Moreno-Valle 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Hoy se espera una larga fila sobre todo de palcos del estadio Cuauhtemoc porque hoy empiezan a regalar 

los boletos para el partido contra el atlas, esta unión que la afición esta haciendo por darle suspiro al 
Puebla de la Franja que se quede en la primer división. 

 Comienzan la serie de festejos en favor de los menores. 
 Reportan a una persona tirada muy golpeada en la carretera no se mueve en la 20 ote 3004, ya marcaron 

al 060 y no llega ambulancia. 
 Mueren peces, en parque ecológico. 
 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez anuncia que la capilla de Lochavo de estará abierta al publico en 

la catedral. 
 Detienen a 5 sujetos haciendo un boquete en la casa de empeño de San Ramón. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 EDG decide guardar silencio en su conflicto con el delegado, será el conflicto interno, entre ellos, pero ojo 

con esto cualquiera que llegue al Ayuntamiento, se va a enfrentar al sindicato, es decir a Israel Pacheco, es 
decir a EDG.  

 Ayer Israel Pacheco dijo que el sindicato apoyará a quien determine, así bueno.  
 Opiniones encontradas al trabajo de la administración municipal le da puntos a favor al PAN dice ERP.  
 En cambio Israel Pacheco dice el trabajo de la administración municipal le va a dar votos en contra.  
 A tres meses de que entre en vigor la ley contra el lavado de dinero, las empresas inmobiliarias reportan un 

incremento en su actividad de compras de los equipos, va entrar en vigor esta ley que el impide comparar a 
usted joyas, autos, casas, departamentos, con lana en efectivo para evitar el lavado de dinero o comprar 
con dinero de procedencia dudosa.  

 El municipio de Puebla enfrenta una grave rezago de agua dice el secretario de Medio Ambiente, Alejandro 

Fabre, al anunciar el ciclo internacional de cine medioambiental, del 29 de abril al cuatro de mayo.  
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 La aparición de decapitados es una clara expresión del crimen organizado y las autoridades deben de 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44786&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sancionan-al-50-por-ciento-de-constructoras-contratadas-por-Moreno-Valle
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44786&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sancionan-al-50-por-ciento-de-constructoras-contratadas-por-Moreno-Valle
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actuar en consecuencia dijo Fernando Treviño Presidente del Consejo Coordinador Empresarial. 
 El alcalde Eduardo Rivera Pérez lamento la muerte de su homólogo  José Rene Garrido y prometió como 

líder de la asociación nacional de alcaldes llevar el tema con miguel ángel Osorio  secretario de 
gobernación. 

 De la noche a la mañana más de mil familias del conjunto habitacional la galaxia la calera podrían 

quedarse sin agua acusan a constructora SARE de retirar el generador de energía y mantenerlos al margen 
de las reglas municipales. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Pese al homicidio del Presidente Municipal de San Salvador el Verde, el edil de Puebla Eduardo Rivera 
Pérez señaló que no considera necesario incrementar la seguridad personal, además lamentó los hechos 
ocurridos el pasado fin de semana y señaló que como presidente de la Conferencia Nacional de Municipio 
de México (Conamm) solicitará a las autoridades se llegue hasta las últimas consecuencias para el 
esclarecimiento del caso. 

 El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez informó el crecimiento del 95 por ciento de 
turismo en la capital poblana, con relación al año pasado en el que se registró la visita de 247 mil 
personas y en este año se disparó a millón y medio de turistas. Este número ha significado una ocupación 
hotelera del 48 por ciento más en el mismo periodo 

 

 

VERTICE 102.1 FM 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Anticipa Eduardo Rivera ataque electoral a su gobierno  
 Empresarios demandan más seguridad ante la nueva ola de robos 

 Descarta Eduardo Rivera aumentar su seguridad personal 
 Piden investigar muestres de peces en la laguna del Parque Ecológico 
 Apunto de terminar la rehabilitación del mercado  5 de Mayo  tras incendio. 

  

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Son tres muertos y un herido el saldo de un accidente de una pipa contra un taxi en la autopista Siglo XXI, 
a la altura del kilómetro 45 el conductor del vehículo cargado de combustóleo se quedó dormido.  

 Un trailer choca contra un vehículo y termina volteado en la autopista Puebla-Orizaba dos personas 

resultan lesionadas, el responsable se da a la fuga. 
 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Los sismos activan la alerta al interior de inmuebles ruinosos del centro histórico, autoridades de 
protección civil advierten que podrían registrarse ligeros derrumbes en el exterior. 

 En el parque ecológico las tilapias que se encuentran en el lago mayor están muriendo sin embrago la 

administración negó que tengan algo que ver con la calidad del agua o la basura que se acumula. 
 Según datos del sistema de información estadística Datatur el numero de visitantes a la capital poblana 

aumento en un 95% en los últimos 3 años, la catedral sigue siendo uno de los preferidos de los turistas.  
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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HERALDO  

 Calderón y Moreno Valle, entre la semejanza y coincidencia 
Uno sale y el otro entra, a dónde, a la Universidad de Harvard, donde el segundo da clases a pesar del rechazo de 
los estudiantes, ambos soberbios en sus discursos y acciones; el caso es que el gobierno de Rafael Moreno Valle 

Rosas no sólo ha estado bajo el resguardo, al menos en sus dos primeros años de gobierno, del ex presidente 
también panista, Felipe Calderón Hinojosa, sino que además ambos guardan desafortunadas coincidencias en su 
muy particular estilo de gobernar. Para empezar, desde que asumió el cargo, el presidente Calderón Hinojosa 

estuvo rodeado de contrastes y polémica, lo mismo que Rafael Moreno Valle, pues ambos despertaron 
expectativas entre los ciudadanos por sus discursos y promesas de campaña. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-23/portada/calderon-y-moreno-valle-entre-la-semejanza-y-
coincidencia   

 
HERALDO 

 Agüera se registra con su equipo ante el IEE 

Al entregar su documentación para ser avalado como candidato de la coalición Mover a Puebla (PRI-PVEM), 
Enrique Agüera Ibáñez, reiteró que su campaña será de propuestas y que de su boca los poblanos no escucharán 
alguna descalificación contra sus contrincantes.  Luego de que este domingo rindió protesta como candidato del 
PRI a la presidencia municipal, ante la secretaria general del tricolor, Ivonne Ortega, este lunes solicitó su registro 
ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), Agüera Ibáñez estuvo acompañado por militantes 
y dirigentes estatales del PRI y PVEM. (Ricardo Carmona)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-23/portada/aguera-se-registra-con-su-equipo-ante-el-iee 
  

HERALDO 

 PRI exige se esclarezca asesinato de edil de San Salvador El Verde 

La secretaria general del PRI, Ivonne Ortega Pacheco, exigió al gobierno del estado de Puebla y a las autoridades 
encargadas de la seguridad, que se investigue el asesinato del edil de San Salvador el Verde, José René Garrido 
Rocha, y se llegue hasta las últimas consecuencias para castigar a los culpables. En entrevista sentenció: “Es muy 
lamentable que en un estado como Puebla se puedan encontrar en una semana tres actos muy complicados que 
tienen que ver con la inseguridad y lamentablemente un presidente municipal, independientemente de que sea de 
nuestro partido, cualquier ciudadano que viva esta condición, la solidaridad para la familia y la exigencia a la 

autoridad de que se esclarezcan y que se lleve a los culpables a condena’’. (Ricardo Carmona) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-22/politica/pri-exige-se-esclarezca-asesinato-de-edil-de-san-
salvador-el-verde 

 

 
 
SINTESIS 

 PT, aún sin definir candidato a la alcaldía 
El Partido del Trabajo (PT) se encuentra en espera de que la Comisión Ejecutiva Electoral delibere sobre los 
perfiles que encabezarán las próximas candidaturas, por lo que aún no se tiene definido quién será el aspirante 
que compita por la alcaldía poblana con José Antonio Gali Fayad y con Enrique Agüera Ibáñez. De acuerdo a 
Rafael Hernández, miembro de la Comisión Ejecutiva Estatal del PT, el área de Asuntos Electorales de la Comisión 
Nacional se encuentra en sesión permanente, por lo que en breve quedará resuelto el tema de los candidatos. 

(Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Lanzará Sectur Puebla proyecto 'Sierra Mágica' 
La próxima semana se lanzará el proyecto de 'Sierra Mágica', el cual consiste en la promoción de 4 corredores 

turísticos, como un producto que se ofertará entre los turistas que vienen a Puebla y que este año alcanzaron la 
cifra de un millón de personas y una estadía promedio de 1.65 por ciento. Lo anterior, lo dio a conocer el 
Secretario de Turismo, Roberto Trauwitz Echeguren al término de sostener una reunión con los integrantes de la 
Comisión de Turismo del Congreso local, en donde reiteró que este año se le dará continuidad y se consolidarán 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-23/portada/calderon-y-moreno-valle-entre-la-semejanza-y-coincidencia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-23/portada/calderon-y-moreno-valle-entre-la-semejanza-y-coincidencia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-23/portada/aguera-se-registra-con-su-equipo-ante-el-iee
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-22/politica/pri-exige-se-esclarezca-asesinato-de-edil-de-san-salvador-el-verde
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-22/politica/pri-exige-se-esclarezca-asesinato-de-edil-de-san-salvador-el-verde
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 23 de Abril de 2013 

 
 

 12 

los proyectos que tiene la dependencia. Asimismo, comentó que por el momento las denominaciones de "Pueblos 
Mágicos" siguen suspendidas hasta nuevo aviso de oficinas federales. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Presentarán propuesta de voto electrónico para migrantes 
De cara a la integración del Plan Nacional de Desarrollo que se desarrollará en la capital, el presidente de la 
Comisión de Migración y Asuntos Internacionales, Rafael Von Raesfeld Porras, informó que en los foros temáticos, 
presentarán la propuesta de emisión de credenciales con fotografía para que voten los mexicanos que viven en el 
extranjero y que se implemente el voto electrónico para la próximas elecciones del 2018. Como parte de los 

acuerdos del órgano colegiado, el diputado explicó que a fin de proporcionarles el derecho democrático y cívico a 

los migrantes para elegir a sus gobernantes, se expondrá en los foros temáticos del Plan Nacional de Desarrollo 
que las credenciales de elector se hagan en las oficinas consulares. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Frente de Izquierda no impulsará a candidatos con MC  
Integrantes del Frente de Izquierda y Organizaciones Democráticas y Progresistas, dejaron en claro que no 
impulsarán a sus candidatos con Movimiento Ciudadano (MC), en caso de que ese partido decida apoyar el 
proyecto político de la derecha y la coalición Puebla Unida. En rueda de prensa, Alfredo López de la Organización 

Política del Pueblo y de los Trabajadores, dijo que aún no hay anuncios formales de MC al frente; sin embargo, 
refirió que en cuanto se reciba la notificación, habrá que reflexionar en si se impulsan las candidaturas con ellos, 
aunque lo más probable sería que no. Agregó que en ese caso, se trabajará solamente con el PT, instituto político 

en el que ya inscribieron algunos aspirantes para contender en el proceso interno. (Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Amplían segmento poniente de VW para ensamble del Golf VII 
Volkswagen de México desarrolla la modificación del segmento poniente para el ensamble de la generación VII del 

Golf, sin recortar la producción de 700 unidades del Nuevo Jetta que se desarrollan en esa área, en tanto que 
para junio iniciará la incorporación de maquinaria y la capacitación de técnicos. Ello como parte del programa de 
inversiones por 700 millones de dólares previstas para que la planta Puebla ensamble 250 autos más del Golf a 
partir del primer trimestre del 2014, confirmó el área de Comunicación Corporativa de Volkswagen de México. Los 
autos generados se destinarán a los mercados de la región TLCAN, Sud y Centroamérica, confirmó la gerente del 
área, Consuelo Minutti. (Mauricio García)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
INTOLERANCIA 

 Agüera llama a construir una Puebla incluyente 

Tras solicitar su registro como candidato a la presidencia municipal de la capital por la coalición Mover a Puebla 
ante el Instituto Electoral del Estado, Enrique Agüera Ibáñez  llamó a respetar la ley e indicó que para hacer de 
Puebla una gran ciudad hay que pensar en grande; indicó que él así lo hizo como rector. Además, presentó a la 
planilla de candidatos a regidores y síndico que lo acompañará, donde destaca el retorno de Lauro Castillo 
Sánchez, quien ya ocupó esa posición. Acompañado de dirigentes de los partidos de la coalición, Enrique Agüera 
Ibáñez, exrector de la universidad, señaló que se ha conformado una alianza y a partir del 5 de mayo se podrá 
mover a Puebla. (Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108255 
  

INTOLERANCIA 

 Antonio Gali, el gallo de la megacoalición se registra 
A Tony Gali Fayad, candidato de la mega coalición Puebla Unida, sus dirigentes partidistas lo presentaron como su 
“gallo”. No en balde al candidato Gali Fayad le dieron su gallo, que mostró con orgullo frente a los consejeros del 
Instituto Estatal Electoral. En su registro como candidato de la coalición Puebla Unida ante el instituto, Gali Fayad 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108255
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subrayó la estrecha relación entre sociedad y gobierno presentándose como un hombre de resultados acreditados 
por su trabajo tanto en la administración pública federal como en diversos puestos locales. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108254 
 

INTOLERANCIA 

 Atacará el PRI al gobierno municipal durante campaña electoral 
El presidente municipal, Eduardo Rivera, adelantó que para los próximos 60 días de campaña política se 
incrementarán las descalificaciones, “dimes y diretes”, entre los candidatos, así como también en contra del 
gobierno estatal y municipal. Lo anterior, ante las descalificaciones que ha comenzado a utilizar el Partido 

Revolucionario Institucional para atacar a sus adversarios políticos, utilizando la imagen del actual gobierno. 
Rivera Pérez advirtió que en estos próximos 60 días de campaña política será normal que en todo el proceso su 
gobierno, así como el estado, será objeto de descalificaciones para aprovechar la coyuntura. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108251 
  

 
 
CAMBIO   

 Peña visita Puebla 143 días después de tomar protesta y en plena tormenta del Hambregate 
Luego de 143 días de haber tomado protesta como presidente y 35 giras de trabajo en el interior del país, Enrique 

Peña Nieto finalmente visitará este día Puebla en medio de la tormenta política provocada por el Hambregate, la 
denuncia realizada por la dirigencia nacional del PAN sobre el uso electorero del programa en Veracruz. La 
suspensión del albiazul y del PRD al Pacto por México marcará la jornada, así como los prolegómenos de la 

comparecencia de Rosario Robles en el Senado para explicar los nombramientos de los delegados de Desarrollo 
Social, entre ellos Juan Manuel Vega Rayet.  (Zyanya Coral Sánchez /Juan Carlos Cacho Rodríguez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9048-pe%C3%B1a-nieto-estar%C3%A1-
hoy-en-puebla-por-foro-del-pnd  
 

CAMBIO 

 Planilla agüerista entre cuotas de peces gordos, juniors y dogeristas 
Enrique Agüera Ibáñez conformó su planilla de regidores con cuotas a los “peces gordos” y sectores del tricolor, 
destacando la sorpresiva inclusión de juniors, dogeristas y miembros de la comunidad “buapachosa”, así como el 
desprecio a las estructuras tradicionales del PRI en el estado. El ex rector de la BUAP privilegió a una nueva casta 
de junior sin mayores méritos que la influencia de sus padres pero que nunca han participado en el tricolor. 
Blanca Alcalá hizo a un lado a todos los miembros de su equipo para privilegiar a su hija Karina Romero Alcalá. 
(Gerardo Ruiz) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9052-planilla-ag%C3%BCerista-entre-
cuotas-de-peces-gordos-juniors-y-dogeristas 
 

CAMBIO 

 Tony Gali, primer candidato común 
Al registrarse ante el Instituto Electoral del Estado, Antonio Gali Fayad se convirtió en el primer candidato común 
de la contienda electoral del 7 de julio, pues fue registrado como abanderado a la presidencia municipal de Puebla 
simultáneamente por la megacoalición “Puebla Unida” y por los partidos Pacto Social de Integración y Movimiento 
Ciudadano. En su primera entrevista como candidato a la alcaldía de la Angelópolis, Tony Gali se declaró como el 

candidato legítimo de “Puebla Unida” pues encabeza las encuestas, lo que demuestra que no es el candidato del 
gobernador Rafael Moreno Valle, de quien dijo tendrá una distancia sana. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9055-tony-gali-primer-candidato-
com%C3%BAn 
 
CAMBIO 

 Puebla Unida da a conocer su lista de plurinominales 
Aunque es un panista adherente, Fernando Manzanilla Prieto se apropió de la segunda posición de la lista de 
diputados plurinominales de “Puebla Unida” bajo las siglas del partido estatal Compromiso por Puebla y no por 

Acción Nacional. Ayer la megacoalición registró ante el Instituto Electoral del Estado su lista de diputados 
plurinominales, la cual no tiene variación respecto a la que entregaron en 2010, pues la primera posición se la 
quedó el PRD; el PAN mantuvo los espacios 4, 5 y 6 del registro. Mientras que Nueva Alianza mantuvo dos 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108254
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108251
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9048-pe%C3%B1a-nieto-estar%C3%A1-hoy-en-puebla-por-foro-del-pnd
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9048-pe%C3%B1a-nieto-estar%C3%A1-hoy-en-puebla-por-foro-del-pnd
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9052-planilla-ag%C3%BCerista-entre-cuotas-de-peces-gordos-juniors-y-dogeristas
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9052-planilla-ag%C3%BCerista-entre-cuotas-de-peces-gordos-juniors-y-dogeristas
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9055-tony-gali-primer-candidato-com%C3%BAn
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9055-tony-gali-primer-candidato-com%C3%BAn
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posiciones dentro de las siete de la lista de legisladores de representación proporcional. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9057-puebla-unida-da-a-conocer-su-lista-
de-plurinominales 
 

CAMBIO  

 Lunes sangriento: 7 muertos en 2 asaltos 
En menos de veinticuatro horas la ola de violencia ocasionó siete muertos en diferentes puntos del estado. El 

primer atentado se suscitó en Ahuacatlán y dejó como saldo cuatro muertos; el segundo en el municipio de 
Tlacotepec de Benito Juárez donde fueron tres personas más las que perdieron la vida. El resultado total de la 

violencia de ayer dejó siete muertes y un lesionado. A través de un comunicado la Procuraduría General de Justicia 
(PGJ) informó los hechos sangrientos donde reveló que hay un detenido, un lesionado y siete muertos. (Juan Carlos 
Cacho Rodríguez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/9051-violencia-en-puebla-deja-7-muertos-
m%C3%A1s 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Con amenaza de impugnación, Gali solicita registro como candidato 
El ex secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, solicitó el registro como candidato a edil de la 
capital del estado de la coalición morenovallista “Puebla Unida”, en medio de las amenazas que lanzó su rival en 

la contienda interna del PAN, Francisco Javier Torres Sánchez, de que impugnará su designación por surgir de un 

proceso desaseado y antidemocrático. De concretarse las advertencias, Gali enfrentará dos recursos jurídicos que 
buscan echar abajo su nombramiento como abanderado, uno de los cuales se encuentra en proceso y lo 
promueve la ex diputada federal albiazul Violeta Lagunes Viveros. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-amenaza-de-impugnacion-gali-solicita-registro-como-
candidato-_id_23374.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Responsabiliza el PRI a Riestra de la "parálisis" en el Congreso 
El presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, Mario Riestra, ha hecho caso omiso para que sea 
nombrado el nuevo presidente de la Comisión de Gobernación, manifestó el diputado priista Gerardo Mejía 

Ramírez, lo que deja a la Legislatura en estado de “parálisis”. Subrayó que tras la salida del panista Juan Carlos 
Espina von Roerich, quien solicitó licencia a su cargo para incorporarse a la campaña política de su partido, en 
sólo dos semanas se han acumulado cerca de 125 pendientes legislativos que necesitan ser resueltos a la 

brevedad, pues cada sesión que no es efectuada acumula otros 20 nuevos pendientes. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/responsabiliza-el-pri-a-riestra-de-la-paralisis-en-el-
congreso_id_23381.html  

 

 
 

MILENIO  

 Modificaciones en VW para armar Golf VII van al 80% 

Las modificaciones a la planta automotriz Volkswagen de México para la fabricación del Golf séptima generación 
registran avance del 80 por ciento, el objetivo es concluir en mayo próximo para cumplir con la meta de arranque 
en el primer trimestre de 2014. Para ello, el consorcio alemán invertirá 700 millones de dólares, destinados a la 
modificación de sus líneas de producción, la ampliación de algunas naves y el desarrollo de nuevos herramentales 
para sus proveedores. El nuevo modelo se armará en el segmento poniente de la planta local alemana, el cual se 

inauguró en 2010 para ensamblar el Nuevo Jetta. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/34b2ab034b0487ae5b9c9e7ca6e1c72b  
 

MILENIO  

 Exhortará Legislativo a redoblar medidas de seguridad en estado 
Los diputados locales del PRI subirán un punto de acuerdo para exhortar al gobierno del estado que redoble las 
medidas de seguridad, ante los hechos violentos ocurridos en la última semana como los dos asaltos bancarios en 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9057-puebla-unida-da-a-conocer-su-lista-de-plurinominales
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9057-puebla-unida-da-a-conocer-su-lista-de-plurinominales
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/9051-violencia-en-puebla-deja-7-muertos-m%C3%A1s
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/9051-violencia-en-puebla-deja-7-muertos-m%C3%A1s
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-amenaza-de-impugnacion-gali-solicita-registro-como-candidato-_id_23374.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-amenaza-de-impugnacion-gali-solicita-registro-como-candidato-_id_23374.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/responsabiliza-el-pri-a-riestra-de-la-paralisis-en-el-congreso_id_23381.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/responsabiliza-el-pri-a-riestra-de-la-paralisis-en-el-congreso_id_23381.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/34b2ab034b0487ae5b9c9e7ca6e1c72b
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la zona de Angelópolis, en el que una persona fue asesinada y otras dos resultaron heridas, así como el homicidio 
del alcalde de San Salvador El Verde, José René Garrido Rocha. En entrevista, el coordinador de los diputados del 
PRI, Ernesto Leyva Córdova, comentó que será en los próximos días cuando se suba el punto de acuerdo, pues 
los incidentes delictivos ya están prendiendo focos rojos y que está en manos de las autoridades. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/34b2ab034b0487ae5b9c9e7ca6dba977   

 
MILENIO  

 Inicia contienda por la alcaldía y diputaciones 

El exrector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, solicitó ante el 

Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) su registro como candidato a la presidencia municipal de la ciudad 
de Puebla por la Alianza Mover a Puebla compuesta por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido 
Verde Ecologista de México (PVEM). Acompañan a Agüera Ibáñez una planilla de 16 regidores y un síndico, lista 
que es encabezada por exfuncionarios de la BUAP. Como aspirante a la Sindicatura municipal se inscribió quien 
fuera abogado general de la BUAP, Lauro Castillo Sánchez, especialista en Derecho Civil. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/34b2ab034b0487ae5b9c9e7ca6e3df73  
 

MILENIO  

 Bajan 1.7 por ciento las participaciones federales para Puebla 
De acuerdo con el reporte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) durante el primer trimestre del 
año en Puebla cayeron las participaciones 1.7 por ciento, comparadas con el mismo periodo del año anterior, es 
decir recibió 108.6 millones de pesos menos. No obstante a pesar de la disminución de participaciones, Puebla se 

encuentra entre las seis entidades del país que mayores recursos de la Federación recibió. El reporte preliminar 
del primer trimestre con datos actualizados hasta el 15 de abril del año en curso de la SCHP, durante enero, 

febrero y marzo la entidad recibió seis mil 54.7 millones de pesos cifra menor. (Elvia García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/34b2ab034b0487ae5b9c9e7ca6de741d   
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Advierten derrota del PRI en Palmar de Bravo por imponer a candidato 
Militantes y simpatizantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) advirtieron una derrota de su instituto 
político en Palmar de Bravo si se impone a Jacobo Román como candidato a la presidencia municipal. En rueda de 

prensa en un hotel del centro de la ciudad, los aspirantes Hugo Álvarez Vera, Crescencio Coeto y Florian 
Severiano Pérez, coincidieron al señalar que la dirigencia del PRI está violando sus derechos políticos al imponer a 

un candidato para las elecciones del próximo 7 de julio. Álvarez Vera explicó que algunos militantes del PRI en 
Palmar de Bravo ya comenzaron a renunciar al tricolor ante la imposición de candidatos. (Jairo García) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18992 
 

E-CONSULTA 

 Lamenta PRI inseguridad en Puebla por crimen de edil 
El gobierno debe ser garante de la seguridad en el estado, por lo que debe asumir su responsabilidad y dejar de 
lado los asuntos electorales, manifestó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario 

Institucional, Fernando Moreno Peña. Acompañado del delegado presidente Pablo Fernández del Campo, Moreno 
Peña lamentó el crimen perpetrado en contra del presidente municipal de San Salvador El Verde, René Garrido 
Rocha, pues es un reflejo del rostro de la violencia en Puebla. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18990 
 

E-CONSULTA 

 Confirman la visita de Enrique Peña a Puebla este martes 
El presidente Enrique Peña Nieto encabezará este martes en Puebla el Foro Sectorial de Consulta Ciudadana 
“México Incluyente”, en el Centro de Convenciones, según lo conformó la oficina de Comunicación Social del 
gobierno estatal. El mandatario federal estará acompañado por el gobernador Rafael Moreno Valle y la secretaria 

de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga. La primera visita del mandatario federal a la entidad se registra a 
cuatro meses y medio del inicio de su mandato, el primero de diciembre de 2012. (e-consulta) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/34b2ab034b0487ae5b9c9e7ca6dba977
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/34b2ab034b0487ae5b9c9e7ca6e3df73
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/34b2ab034b0487ae5b9c9e7ca6de741d
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18992
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18990
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http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18989 
 

E-CONSULTA 

 Dirigencia nacional del PAN designó a candidatos en Puebla 
El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN designó a los candidatos a presidentes municipales y diputados que 
contenderán en el proceso del próximo 7 de julio, entre los que destacan el ex secretario de Infraestructura, 
Antonio Gali Fayad. Lo anterior fue informado por el Comité Directivo Estatal (CDE), encabezado por Rafael 
Micalco Méndez, quien explicó que la decisión está sustentada en el artículo 36 TER inciso F de los Estatutos 
Generales del instituto blanquiazul  y al convenio de la Coalición Puebla Unida. (Fernando Pérez Corona) 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18988 
 

E-CONSULTA 

 De última hora, cancela Enrique Doger rueda de prensa 
De último minuto, el diputado federal priísta, Enrique Doger Guerrero, canceló su rueda de prensa, la cual se 
llevaría a cabo tras criticar la imposición de candidatos en el instituto tricolor y de denunciar amenazas del 

delegado del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña. Sin embargo, el legislador apareció en el lugar y a la hora 
pactados con los medios de comunicación, en compañía del líder del Sindicato del Ayuntamiento de Puebla, Israel 
Pacheco Velázquez. Doger Guerrero optó por hablar de la primera visita del presidente de la República, Enrique 
Peña Nieto; en cambio, Pacheco Velázquez destacó su apoyo al ex alcalde poblano, a quien  consideró un 
"apreciado amigo". (Fernando Pérez Corona) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/de-utlima-hora-cancela-enrique-

doger-rueda-de-prensa 
 

E-CONSULTA 

 San Salvador El Verde rinde homenaje a Rene Garrido 
Familiares y amigos despidieron la mañana de este lunes el cuerpo de José René Garrido Rocha, quien se 
desempeñaba como presidente municipal de San Salvador El Verde y fue asesinado durante un presunto asalto a 
su domicilio, la madrugada del sábado. Después de las 9:30 horas de este día, rodeado de una multitud de 
habitantes de la comunidad, el féretro del munícipe fue guiado hasta la iglesia del municipio, donde el párroco 
pidió por el eterno descanso del munícipe. Tras concluir la ceremonia religiosa y en medio de una valla realizada 

por la ciudadanía y alumnos del CBETIS 257, el cuerpo de Garrido Rocha fue llevado hasta el auditorio municipal 
donde el cabildo realizó un homenaje póstumo. (Cecilia Espinoza) 
http://municipiospuebla.com.mx/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4856 
 

E-CONSULTA 

 Bloquean estudiantes acceso a la presidencia de Huejotzingo 
Al menos 200 alumnos y padres de familia del bachillerato Nueva Creación bloquean el acceso principal de la 
presidencia municipal de Huejotzingo en protesta por falta de recursos para construir instalaciones en su plantel. 
Los tutores denunciaron que el presidente municipal, Felipe Gorzo Ortega, prometió un millón 400 mil pesos para 

desarrollar instalaciones de la escuela de nivel medio superior ubicada en el cuarto Barrio del municipio. Al mismo 
tiempo, los padres de familia pidieron una investigación a su comité de padres de familia que reporta que las 
cuotas escolares ya se terminaron. (Cecilia Espinoza) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/bloquean-estudiantes-acceso-
a-la-presidencia-de-huejotzingo 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Convoca Ayuntamiento de San Pedro a 2ª Feria de la Orientación Vocacional 

A fin de que jóvenes eviten errores en su elección de carrera, el Ayuntamiento de San Pedro Cholula ha 
convocado a su 2ª Feria de la Orientación Vocacional, en la cual bachilleres a punto de egresar, encuentren ayuda 
para elegir con acierto la profesión a que deban dedicarse, informó el director de Desarrollo Social y Humano de 
este municipio, Remigio Hernández López.. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/convoca_ayuntamiento_de_san_pedro_l#.UXXH0aLTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18989
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18988
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/de-utlima-hora-cancela-enrique-doger-rueda-de-prensa
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/de-utlima-hora-cancela-enrique-doger-rueda-de-prensa
http://municipiospuebla.com.mx/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4856
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/bloquean-estudiantes-acceso-a-la-presidencia-de-huejotzingo
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/bloquean-estudiantes-acceso-a-la-presidencia-de-huejotzingo
http://periodicodigital.com.mx/notas/convoca_ayuntamiento_de_san_pedro_l#.UXXH0aLTxJE
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 ¿Cuánto le costaron al Congreso los chapulines?  

17 de los 41 diputados de la LVIII Legislatura del Congreso del Estado de Puebla pidieron licencia para competir 
por cargos populares en las elecciones estatales de julio: de sus suplentes, sólo 14 tomaron protesta. Los 
diputados "chapulines" representan 41% del total del Congreso, y su salida dejó a 16 comisiones sin presidentes, 

entre ellas la de Gobernación y la Inspectora, que en lo que va del año no ha aprobado ninguna cuenta pública. 
¿Cuánto cuestan los chapulines?. (María Aranzazú Ayala) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/cuanto_le_costaron_al_congreso_los_chapulines#.UXXIHqLTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Anuncian la sexta edición de la justa Corre Volkswagen 10 Kilómetros 

Todo está listo, para que el próximo domingo 28 de abril se lleve a cabo la sexta edición de la justa "Corre 
Volkswagen 10 Kilómetros", evento que espera captar a cinco mil competidores, más los pequeños en las pruebas 
infantiles y la justa para personas con capacidad diferente. Así lo dio a conocer el coordinador de mercadotécnica 
de la planta armadora, Mariano Ecija, quien invitó a los poblanos a sumarse a la filosofía" think blue" la cual tiene 
como meta realizar diversas acciones para mejorar la calidad de vida. (Ernesto Romero) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/anuncian_la_sexta_edicion_de_la_justa_corre_volkswagen #.UXXIkKLTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Candidaturas ciudadanas, una opción incierta para Puebla 
A pesar de que en Quintana Roo el pasado 14 de marzo la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) falló a 
favor de los amparos de varios ciudadanos que buscaban postularse como candidatos independientes para el 
próximo proceso electoral, en Puebla este escenario es todavía algo confuso para los diputados de la LVIII 
Legislatura de Puebla. La legisladora del PAN Josefina Buxadé comentó en entrevista que aunque el tema de las 

candidaturas ciudadanas es complejo, “hay que hacerlo”. Aunque oficialmente no entran a la discusión, pues falta 
que la reforma a la fracción cuarta del Artículo 116 de la Carta Magna sea ahora discutido y aprobado por el 
Senado de la República, el tema entra dentro de la Reforma Política impulsada por varios grupos de activistas 
ciudadanos —en Puebla el colectivo Puebla Vigila, entre otros. (María Aranzazú Ayala) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/candidaturas_ciudadanas_una_opcion_incierta_para_puebla#.UXXI1aLTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PRI pide al gobierno no descuidar el tema de la seguridad ante elecciones 
Después de asistir a los funerales del ahora expresidente municipal de San Salvador el Verde, René Garrido, 
asesinado el fin de semana, el delegado del PRI Fernando Moreno Peña pidió al gobierno del Estado que “La 
muerte de éste presidente municipal y la de cualquier ciudadano no debe quedar impune”. Asimismo dijo que el 
tricolor está preocupado porque en las últimas semanas se han multiplicado los sucesos violentos y delictivos en 
la capital poblana y al interior del Estado, por lo que el gobierno debe asumir un papel garante de la seguridad de 

los poblanos. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_pide_al_gobierno_no_descuidar_#.UXXJH6LTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 CCE pide a las autoridades no desatender la seguridad en el estado 
Los hechos de inseguridad registrados en los últimos días en el estado, como la aparición de decapitados, además 
de ser una clara expresión del crimen organizado, ahuyentan a los inversionistas, consideró el Presidente del 
Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Fernando Treviño. Entrevistado al concluir la inauguración de la nueva 
planta de SPM, Fernando Treviño señaló que estos hechos deben ser un llamado de atención a las autoridades 
para que se actúe en consecuencia. "No sé si las autoridades se han visto rebasadas pero estos delitos no son del 
fuero común sino del crimen organizado y además de venganza", sentenció. (Alejandra Bautista)  

http://periodicodigital.com.mx/notas 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Congreso de Puebla quiere mejorar sistema para que mexicanos voten desde el extranjero 
La emisión de credenciales para los mexicanos que viven en el extranjero, así como el voto electrónico para las 
próximas elecciones, son propuestas que presentará la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales del 
Congreso en los foros temáticos del Plan de Desarrollo Nacional. El presidente de este grupo colegiado, Rafael Von 
Raesfeld Porras, dijo que la entrega de credenciales de elector se haría en las oficinas consulares, en beneficio de 
10 millones de mexicanos que viven en los Estados Unidos y el resto del mundo. Comentó que en los procesos 

http://periodicodigital.com.mx/notas/cuanto_le_costaron_al_congreso_los_chapulines#.UXXIHqLTxJE
http://periodicodigital.com.mx/notas/anuncian_la_sexta_edicion_de_la_justa_corre_volkswagen#.UXXIkKLTxJE
http://periodicodigital.com.mx/notas/candidaturas_ciudadanas_una_opcion_incierta_para_puebla#.UXXI1aLTxJE
http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_pide_al_gobierno_no_descuidar_#.UXXJH6LTxJE
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
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electorales federales se ha hecho uso del correo postal certificado para la emisión del voto desde el extranjero. 
(Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Reconoce STPS explotación y discriminación en maquiladoras de Tehuacán 
La delegación en Puebla de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS), reconoció que en la región de 
Tehuacán existen maquiladoras en las que, además de explotación laboral infantil, se comete discriminación y 
maltrato hacia los empleados. Vanessa Barahona de la Rosa, titular del área, mencionó que por el momento se 
lleva a cabo un trabajo de revisión para determinar cuáles y cuántas empresas incurren en esta situación que se 

tiene plenamente identificada. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Planilla de Gali incluye a aspirante a rector de la BUAP 
La primera sorpresa de la integración de la planilla que encabezará Antonio Gali Fayad es la  llegada de Guillermo 
Nares Rodríguez a la sindicatura. A unas horas de que se registre la planilla de la coalición Puebla Unida (PAN, 
Nueva Alianza, PRD y Compromiso por Puebla) la dirigencia municipal albiazul adelantó este posicionamiento. El 
arribo de Nares Rodríguez es trascendente por diversos motivos. En la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla 

ha sido uno de los constantes postulantes a la rectoría. Por otro lado, su hermana Lourdes Nares Rodríguez 

concentró su propio poder político en la anterior administración desde el Consejo Estatal de Seguridad Pública. 
(Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/planilla-de-gali-incluye-aspirante-rector-de-la-buap     

 
IMAGEN POBLANA  

 Hambre y recursos, combinación perfecta para marinistas 

La utilización de recursos destinados a programas de desarrollo social como la famosa Cruzada contra el Hambre en 
estrategias electoreras es un escenario que podría repetirse en Puebla; prueba de ello son las personas que están al 
frente de estos programas. En días pasados, la atención nacional se centró en el estado de Veracruz, donde 
panistas de aquella entidad difundieron audios en los que se podía escuchar la confabulación de distintos 
funcionarios de gobierno para utilizar los recursos destinados a estos proyectos. Son destacables las palabras del 
secretario de Salud de aquella entidad, Pablo Anaya Rivero. (Tonatiuh Muñoz) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/hambre-y-recursos-combinacion-perfecta-para-marinistas  

 

 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Edil de Huejotzingo se quiere robar el presupuesto de una escuela 
Habitantes, estudiantes y padres de familia mantienen una protesta frente a la presidencia municipal de 
Huejotzingo, para exigir al alcalde que entregue los casi 1.4 millones de pesos que la federación envió para la 
ampliación del bachillerato Nueva Creación, del cuarto Barrio. Señalaron que el dinero fue enviado por el gobierno 
federal, pero la administración municipal lo quiere hacer perdedizo. Son alrededor de 300 manifestantes entre 
alumnos, maestros y padres de familia, quienes desde muy temprano se concentraron frente  a la presidencia 
municipal. (Héctor Hernández)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50817 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide diputado del PRI intervención del Ejército para reforzar la seguridad de Puebla 
El coordinador de los diputados del PRI, Ernesto Leyva, se pronunció porque en caso de ser necesario el gobierno 
del estado solicite al Ejército su intervención en puntos específicos para la seguridad, ya que se ha incrementado 
el problema. En entrevista, el priista manifestó que la inseguridad en el estado ya no es únicamente en algunos 
municipios de la Mixteca y de la Sierra norte, sino que ahora  se ha generalizado tanto en estos puntos como en 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.imagenpoblana.com/2012/planilla-de-gali-incluye-aspirante-rector-de-la-buap
http://www.imagenpoblana.com/2012/hambre-y-recursos-combinacion-perfecta-para-marinistas
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50817
http://www.contraparteinformativa.com/
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la capital y zona metropolitana, de ahí que sería bueno que la autoridad responsable analice el apoyo del ejército 
Mexicano para poder salvaguardar la seguridad de los ciudadanos. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50819 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sepultan a edil de San Salvador El Verde, asesinado el sábado 
René Garrido Rocha, edil de San Salvador El Verde, asesinado el pasado sábado fué sepultado este medio día en 
el panteón del municipio en compañía de sus familiares, funcionarios y policías municipales. A las 10:00 horas 
comenzó una celebración litúrgica en la iglesia de San Salvador, en la que dieron el último adiós al alcalde 

asesinado a golpes por delincuentes que entraron a robar a su domicilio. Posteriormente, funcionarios 
municipales, vecinos y familiares le rindieron un homenaje al edil de extracción priista, de quien recordaron que 
fue un presidente que sí trabajaba para el pueblo. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50822 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Invierte 30 mdd nueva proveedora automotriz en Cuautlancingo. 
Rafael Moreno Valle, gobernador del estado, comentó que inició una nueva etapa de desarrollo para Puebla, al 
inaugurar la planta proveedora automotriz Samvardhana Motherson Peguform, en el municipio de Cuautlancingo. 
El mandatario destacó que la inversión para esta empresa fue de 30 millones de dólares por parte de los dueños 

de dólares y con este espacio se generarán 250 nuevos empleos. “Con la apertura de esta empresa y con la 
colocación de la primera piedra de la empresa armadora Audi, en San José Chiapa, se dará inicio a una nueva 
etapa de desarrollo para Puebla de transformación”, señaló. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50821 

 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 PRI lucra con la muerte del edil de San Salvador El Verde 
En plena efervescencia electoral, Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña acudieron a sacarse la foto 

junto al féretro del presidente municipal de San Salvador El Seco, René Garrido Rocha, asesinado en su domicilio 
el pasado fin de semana; tanto el delegado presidente como el delegado del CEN del PRI, respectivamente, 
aprovechan el escenario de duelo de la familia del extinto edil para señalar que el crimen “es un reflejo del rostro 
de la violencia en Puebla”. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39131:pri-lucra-con-la-muerte-del-edil-
de-san-salvador-el-verde&Itemid=127 

 

PUEBLA ON LINE 

 CEN del PAN designa a Tony Gali como candidato a la alcaldía de Puebla 

El Comité Directivo Estatal (CDE) que encabeza el Dip. Rafael Micalco Méndez informa que de acuerdo con el 
artículo 36 TER inciso F de los Estatutos Generales del Partido y al Convenio de la Coalición Puebla Unida, el 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN designó a los candidatos a presidentes municipales y diputados que 
contenderán en el proceso del próximo 7 de julio. En este sentido, informamos también la designación de José 
Antonio Gali Fayad como candidato a la alcaldía de la capital del Estado, encabezando la planilla de la coalición 
Puebla Unida integrada por los partidos Acción Nacional, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. (Puebla 
On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39129:cen-del-pan-designa-a-tony-gali-
como-candidato-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 Nares, director de Derecho de la BUAP, irá como síndico de Tony Gali 
Guillermo Nares Rodríguez, director de la Facultad de Derecho de la BUAP, aparecerá como candidato a síndico 
municipal en la planilla encabezada por Tony Gali Fayad, candidato de la coalición Puebla Unida a la alcaldía de 
Puebla. Así lo reveló Gerardo Maldonado, líder del PAN en la ciudad de Puebla, quien aseguró que la decisión fue 
avalada por el Comité Ejecutivo Nacional de Acción Nacional. Nares Rodríguez es abogado, Notario y Actuario por 

la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y maestro en Derecho Constitucional y Amparo por la Universidad 
Autónoma de Tlaxcala. (Puebla On Line) 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50819
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50822
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50821
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39131:pri-lucra-con-la-muerte-del-edil-de-san-salvador-el-verde&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39131:pri-lucra-con-la-muerte-del-edil-de-san-salvador-el-verde&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39129:cen-del-pan-designa-a-tony-gali-como-candidato-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39129:cen-del-pan-designa-a-tony-gali-como-candidato-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39128:nares-director-de-derecho-de-la-
buap-ir%C3%A1-como-s%C3%ADndico-de-tony-gali&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 Empresa de autopartes invierte 70 millones de dólares en Puebla 
Puebla sigue consolidándose como un destino confiable para las inversiones, afirmó el gobernador Rafael Moreno 
Valle, al inaugurar la planta Samvardhana Motherson Peguform –fabricante de autopartes-, que contó con una 
inversión inicial de 30 millones de dólares. El mandatario resaltó que esta empresa invertirá en los próximos dos 

años, 70 millones de dólares, a fin de responder a la demanda de productos del sector automotriz que generará la 

llegada de Audi a Puebla y la producción del nuevo Golf de la Volkswagen. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39158:empresa-de-autopartes-invierte-
70-millones-de-d%C3%B3lares-en-puebla&Itemid=126 
 
PUEBLA ON LINE 

 Volkswagen invertirá 700 mdd para producir Golf 7 en Puebla 
Volkswagen anunció a principios de este año que la séptima generación del Golf será producida en su planta de 
automóviles ubicada en Puebla. La producción iniciará en el primer trimestre de 2014, para lo cual los trabajos en 

la armadora ya comenzaron. Con este nuevo modelo, la nueva plataforma MQB del Grupo Volkswagen se 
integrará a las líneas de producción de Volkswagen de México, colocando a este complejo fabril a la vanguardia en 
sistemas de manufactura automotriz. Para tal efecto Volkswagen de México invertirá 700 millones de dólares, 
destinados a la modificación de sus líneas de producción, la ampliación de algunas naves en el Segmento 
Poniente, así como el desarrollo de nuevos herramentales para sus proveedores. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39130:volkswagen-invertir%C3%A1-700-
mdd-para-producir-golf-7-en-puebla&Itemid=126 

 
PUEBLA ON LINE 

 Embajador de EU en Puebla; firmará con RMV carta de intención en educación 

El embajador de Estados Unidos en México estará en Puebla el próximo jueves. Firmará con el gobernador Rafael 
Moreno Valle la Carta de Intención de Cooperación Académica y Colaboración Internacional en Educación, un 
instrumento que enlazará el esfuerzo educativo de Puebla con el que se realiza en la Unión Americana. La vista de 
Earl Anthony "Tony" Wayne está confirmada, según fuentes gubernamentales. Wayne fue nominado por el 
presidente Barack Obama al cargo de Embajador de los Estados Unidos en México el 9 de junio de 2011 y fue 
ratificado por el Senado el 2 de agosto. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39169:embajador-de-eu-en-puebla-
firmar%C3%A1-con-rmv-carta-de-intenci%C3%B3n-en-educaci%C3%B3n&Itemid=126 

 
PUEBLA ON LINE 

 Aguilar Chedraui se registra como candidato a diputado por el distrito XV 
Tras su registro ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) como candidato de la coalición Puebla Unida a 
Diputado local por el Distrito XV, Jorge Aguilar Chedraui se comprometió a impulsar temas a favor de la salud y la 
educación de las y los poblanos. Al culminar el registro de los abanderados de la coalición Puebla Unida, Aguilar 
Chedraui consideró que tanto la salud como la educación, son temas fundamentales para el progreso del estado, 
sobretodo porque se debe garantizar la igualdad de oportunidades a los habitantes. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39178:aguilar-chedraui-se-registra-
como-candidato-a-diputado-por-el-distrito-xv&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 Enrique Agüera se registra ante el IEE como candidato a la alcaldía de Puebla 

Enrique Agüera Ibáñez solicitó el registro como candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 
Mover a Puebla, integrada por el PRI y el PVEM, ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE). 
Después de que este domingo tomó protesta como candidato del PRI a la presidencia municipal, solicitó su 
registro ante las autoridades electorales y fue recibido por el pleno del Consejo General del IEE que preside 

Armando Guerrero. Afuera numerosos militantes y simpatizantes de la coalición coreaban al unísono ¡Agüera 
presidente, Agüera presidente!, ¡Enrique Agüera, Moviendo a Puebla! En tanto el abanderado del PRI-Verde, 
acompañado de su familia, dirigentes de ambos partidos y líderes gremiales, cumplía con los requisitos de ley. 
(Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39128:nares-director-de-derecho-de-la-buap-ir%C3%A1-como-s%C3%ADndico-de-tony-gali&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39128:nares-director-de-derecho-de-la-buap-ir%C3%A1-como-s%C3%ADndico-de-tony-gali&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39158:empresa-de-autopartes-invierte-70-millones-de-d%C3%B3lares-en-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39158:empresa-de-autopartes-invierte-70-millones-de-d%C3%B3lares-en-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39130:volkswagen-invertir%C3%A1-700-mdd-para-producir-golf-7-en-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39130:volkswagen-invertir%C3%A1-700-mdd-para-producir-golf-7-en-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39169:embajador-de-eu-en-puebla-firmar%C3%A1-con-rmv-carta-de-intenci%C3%B3n-en-educaci%C3%B3n&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39169:embajador-de-eu-en-puebla-firmar%C3%A1-con-rmv-carta-de-intenci%C3%B3n-en-educaci%C3%B3n&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39178:aguilar-chedraui-se-registra-como-candidato-a-diputado-por-el-distrito-xv&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39178:aguilar-chedraui-se-registra-como-candidato-a-diputado-por-el-distrito-xv&Itemid=127
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http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39176:enrique-ag%C3%BCera-se-
registra-ante-el-iee-como-candidato-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 Tony Gali se registra ante el IEE como candidato a la alcaldía de Puebla 
Tony Gali Fayad se registró formal y oficialmente ante el Instituto Electoral del Estado como candidato de Puebla 
Unida (PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla) a la presidencia municipal, coalición a la que virtualmente se 
han sumado otros dos partidos: Movimiento Ciudadano y Pacto Social de Integración. Acompañado de los 

dirigentes de los partidos que lo respaldan, así como de su virtual coordinador de campaña, Fernando Manzanilla 

Prieto -a quien designó como tal-, y de sus rivales en la contienda interna: Jorge Aguilar Chedraui, Franco 
Rodríguez y Pablo Rodríguez Regordosa, el ex secretario de Infraestructura presentó a su planilla de regidores, así 
como a su suplente: Gerardo Maldonado Balvanera, actual dirigente del PAN en la ciudad de Puebla, y a su 
síndico: Guillermo Nares Rodríguez, director de la Facultad de Derecho de la BUAP. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39173:tony-gali-se-registra-ante-el-iee-
como-candidato-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127 

 

 
 

RETO DIARIO 

 Secretaría de Transportes aseguró en Soltepec tres mototaxis 
Como parte de las acciones permanentes para retirar de circulación a los mototaxis, la Secretaría de Transportes 
(ST) en coordinación con la Secretaría de Seguridad Pública estatal (SSP), llevó a cabo un operativo en la 

carretera federal Puebla–Tehuacán, a la altura del kilómetro 9.5, donde se aseguraron 3 unidades. Fue en el 
municipio de Soltepec, donde autoridades de la Secretaría de Transportes, ubicaron y aseguraron tres unidades 
tripuladas por pobladores de la zona. Estas mediadas seguirán desarrollándose en municipios donde se ha 
detectado la presencia de estos vehículos, a fin de garantizar su salida de la circulación y evitar afectaciones a los 
conductores de los taxis locales (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44811&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secretaria-de-
Transportes-aseguro-en-Soltepec-tres-mototaxis 

 
RETO DIARIO 

 VW destinará 700 mdd para fabricación del nuevo Golf en Puebla 
Un avance del 80 por ciento se tiene en los trabajos de construcción y modificación que está haciendo la planta 
armadora de autos, Volkswagen de México, para dar paso a la fabricación del Golf Séptima Generación, lo cual 
representa una inversión aproximada de 700 millones de dólares. Esta nueva línea saldrá al mercado a partir de 

2014 y se planea el armado y la fabricación del Nuevo Jetta, los cuales se venderán en el norte, centro y 
Sudamérica. Consuelo Minutti, gerente del área de Comunicación Corporativa, señaló que estas acciones y 
adecuaciones puestas en marcha son para la plataforma MBQ, lugar donde se ensamblarán los nuevos modelos. 

(Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44805&-Noticias-Puebla-En-Segundo-VW-destinara-
700-mdd-para-fabricacion-del-nuevo-Golf-en-Puebla 
 
RETO DIARIO 

 Empresarios exigen estrategias de seguridad contra ola de violencia 
Las autoridades en materia de seguridad, en Puebla, deben actuar de inmediato para que se eviten hechos 
delictivos como los ocurridos en días pasados, entre ellos, los asaltos a cuentahabientes y los asesinatos del edil 
de San Salvador El Verde y de un conductor de televisión de Guerrero. El sector empresarial se mostró 

preocupado por la incidencia delictiva y la inseguridad que se vive en el estado, si bien señalaron no se tienen los 

niveles de los estados del norte, este tipo de delitos son cada vez más sangrientos. El presidente del Consejo de 
Organismos Empresariales (COE), Sergio Curro y Martínez, hizo un llamado enérgico para que las autoridades en 
el estado y en municipio diseñen y pongan en marcha una estrategia para el abatimiento de los delitos del fuero 
común y no se consideren hechos aislados. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44804&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Empresarios-
exigen-estrategias-de-seguridad-contra-ola-de-violencia 

 
 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39176:enrique-ag%C3%BCera-se-registra-ante-el-iee-como-candidato-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39176:enrique-ag%C3%BCera-se-registra-ante-el-iee-como-candidato-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39173:tony-gali-se-registra-ante-el-iee-como-candidato-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39173:tony-gali-se-registra-ante-el-iee-como-candidato-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44811&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secretaria-de-Transportes-aseguro-en-Soltepec-tres-mototaxis
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44811&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secretaria-de-Transportes-aseguro-en-Soltepec-tres-mototaxis
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44805&-Noticias-Puebla-En-Segundo-VW-destinara-700-mdd-para-fabricacion-del-nuevo-Golf-en-Puebla
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44805&-Noticias-Puebla-En-Segundo-VW-destinara-700-mdd-para-fabricacion-del-nuevo-Golf-en-Puebla
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44804&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Empresarios-exigen-estrategias-de-seguridad-contra-ola-de-violencia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44804&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Empresarios-exigen-estrategias-de-seguridad-contra-ola-de-violencia
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RETO DIARIO 

 Acude nuevo secretario de Turismo al Congreso del Estado  
El nuevo secretario de Turismo, Roberto Trauwitz Echeguren, anunció que está listo el Programa Sierra Mágica, 
mismo que ayudará a promover a las comunidades del norte del estado. El funcionario, se reunió este lunes con 
los integrantes de la Comisión de Turismo del Congreso del Estado, donde adelantó que este programa será para 
promocionar a cuatro rutas: Gastronómica, Artesanal, Turística y Bienestar. El programa -reveló- cuenta con el 
respaldo de 280 prestadores de servicios, de los cuales, 208 están certificados con más del 75 por ciento de las 
necesidades requeridas. En entrevista, el secretario, dijo que le dará continuidad a los programas encabezados 

por su hermano, Ángel, quien hace unas semanas renunció a la dependencia. (Agustín Hernández Parra) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44803&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acude-nuevo-
secretario-de-Turismo-al-Congreso-del-Estado 
 
RETO DIARIO 

 CEN del PAN designa a Antonio Gali candidato a la alcaldía de Puebla 
El Comité Directivo Estatal (CDE) que encabeza el Dip. Rafael Micalco Méndez informa que de acuerdo con el 
artículo 36 TER inciso F de los Estatutos Generales del Partido y al Convenio de la Coalición Puebla Unida, el CEN 
del PAN designó a los candidatos a presidentes municipales y diputados que contenderán en el proceso del 

próximo 7 de julio. En este sentido, informamos también la designación de José Antonio Gali Fayad como 
candidato a la alcaldía de la capital del Estado, encabezando la planilla de la coalición Puebla Unida integrada por 
los partidos Acción Nacional, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44788&-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PAN-
designa-a-Antonio-Gali-candidato-a-la-alcaldia-de-Puebla 

 
RETO DIARIO 

 FIOP aún confía en trabajo conjunto con el Movimiento Ciudadano 
El Frente de Izquierdas y Organizaciones Progresistas (FIOP) confió en la buena voluntad del Movimiento 
Ciudadano para que trabaje en este proceso local del 7 de julio, cuando se renovarán las diputaciones locales y 

las alcaldías. Cabe señalar que José Juan Espinosa Torres, diputado local con licencia por el Movimiento 
Ciudadano, dio a conocer a través de su cuenta de Twitter que será abanderado en San Pedro Cholula, ya que su 
nominación se dará a través de la candidatura común bajo las filas del PRD. En este contexto, Jorge Méndez, 
quien pertenece al Frente de Izquierdas, dijo que esperará a conocer públicamente la decisión del Movimiento 
Ciudadano, en torno a que no trabajará con esta organización durante los comicios locales. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44783&-Noticias-Puebla-En-Segundo-FIOP-aun-

confia-en-trabajo-conjunto-con-el-Movimiento-Ciudadano 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Narro: no a impunidad 
El rector de la UNAM, José Narro Robles, aseguró que “en este caso” de la toma de Rectoría por “un pequeño 
grupo” no habrá impunidad y se actuará “a fondo y con apego a la legalidad”, por lo que anunció que están 

juntando todas las evidencias para acusar con nombre y apellido a los estudiantes y “alias”, en el caso de las 
personas externas que participaron en estos hechos violentos. No obstante, aseguró que agotará todos los medios 
a su alcance antes de que la autoridad correspondiente determine utilizar la fuerza pública para desalojarlos. Desde 
el viernes la UNAM presentó una denuncia ante la Procuraduría General de la República (PGR). (Natalia Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41909.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Llega la reforma financiera con aval de sector bancario 
El presidente Enrique Peña Nieto presentará hoy el paquete de iniciativas que conforman la Reforma Financiera, que 
entre sus principales ejes busca detonar el otorgamiento de crédito más barato. Dicha reforma será presentada por 
en Palacio Nacional a las 10:00 horas, y cuenta con el aval de la Asociación de Bancos de México (ABM).Jaime Ruiz 
Sacristán, presidente de la asociación, dijo que la iniciativa redundará en una disminución en los costos de los 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44803&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acude-nuevo-secretario-de-Turismo-al-Congreso-del-Estado
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44803&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acude-nuevo-secretario-de-Turismo-al-Congreso-del-Estado
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44788&-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PAN-designa-a-Antonio-Gali-candidato-a-la-alcaldia-de-Puebla
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44788&-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PAN-designa-a-Antonio-Gali-candidato-a-la-alcaldia-de-Puebla
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44783&-Noticias-Puebla-En-Segundo-FIOP-aun-confia-en-trabajo-conjunto-con-el-Movimiento-Ciudadano
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44783&-Noticias-Puebla-En-Segundo-FIOP-aun-confia-en-trabajo-conjunto-con-el-Movimiento-Ciudadano
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41909.html
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productos financieros. “La mejora en el marco de recuperación de garantías disminuirá la prima de riesgo”, afirmó.  
(Alberto Verdusco) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41910.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Aplaza el GDF Cruzada 

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, y la titular de la Secretaría de Desarrollo Social 
(Sedesol), Rosario Robles, acordaron que la Cruzada Nacional contra el Hambre no se implementará en el Distrito 
Federal hasta que se instalen mesas técnicas entre ambas dependencias para intercambiar opiniones y valoraciones 

en torno a dicho programa federal. Tras una reunión privada de más de tres horas —en el Antiguo Palacio del 
Ayuntamiento— el mandatario capitalino leyó un pronunciamiento y dio a conocer que se establecerán las mesas 
técnicas para analizar el programa que en las últimas semanas causó polémica por su aplicación en cuatro 
delegaciones de la capital. (Johana Robles) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41911.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Nares, el eterno Judas 
Tremendo lío en el que se metió la mega coalición de partidos Puebla Unida, al haber incluido a Guillermo 

Nares como síndico de su planilla para gobernar la ciudad capital. 
Por increíble que parezca, los abogados electorales morenovallistas pasaron por alto los preceptos jurídicos que 
determinan los requisitos para poder registrarse a un puesto de elección popular. 
Hay que recordar que hasta ayer Guillermo Nares seguía siendo el director de la Facultad de Derecho de la 
UAP, lo cual representa un impedimento para aspirar a un puesto de elección popular, como es la Sindicatura 
municipal, que forma parte de la planilla que será votada el próximo 7 de julio. 
En esa lógica, Nares viola flagrantemente la ley electoral, una vez que el artículo 49 de la Ley Orgánica 

Municipal, en su fracción primera, determina que “no pueden ser electos Presidente Municipal, Regidores o 
Síndico de un Ayuntamiento, los servidores públicos municipales, estatales o federales, a menos que se 
separen noventa días hábiles antes de la jornada electoral”. 
A su vez, la Ley de Responsabilidad de Servidores Públicos es contundente cuando dice, en su artículo 2, que 
“son Servidores Públicos, las personas que administren, manejen, recauden, apliquen o resguarden recursos 

económicos federales, estatales o municipales, sea cual fuere la naturaleza de su nombramiento o elección”. 

Ante estos preceptos jurídicos, resulta inobjetable la violación de Nares al mantenerse como director de la 
Facultad de Derecho de la UAP justo el día del registro de su candidatura. 
Parece mentira que el hombre que aspira a ser el abogado de la ciudad se haya pasado por el arco del triunfo 
la ley. 
Así las cosas, bastará un recurso ante los órganos electorales para que la candidatura de Nares termine en el 
cesto de la basura, obligando a Tony Gali a parchar su planilla en lo que podría ser considerado su primer 
tropiezo de campaña. 

Es tan burda y flagrante la violación a la ley que el Instituto Electoral debiera actuar de oficio invalidando el 
registro del actual director de la Facultad de Derecho de la UAP, sin embargo, se antoja imposible que el 
Consejo General del IEE tome una decisión que lastime los intereses del Señor de los Cerros. 
Veremos y diremos. 
La historia del porro mayor 

De inicio, me pareció una broma de mal gusto que se barajara el nombre de Guillermo Nares como el posible 
síndico de la planilla del candidato a la presidencia de la capital por la alianza Puebla Unida. 

Quiero pensar que Nares se vendió como un factor de equilibrio entre las fuerzas de la máxima casa de 
estudios para anular la operación de la estructura agüerista entre la comunidad universitaria. 
Sin embargo, es evidente que Memo Nares ocultó su “negro” expediente universitario, el cual lo marginó en su 
aspiración de ser rector de la UAP. 
Hay que decir que este “porro” universitario ha sido un protagonista de esta columna por infinidad de historias, 
las cuales son ampliamente conocidas por los miembros de la comunidad universitaria de la universidad, 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41910.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41911.html
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mismas que les platicaré en una próxima entrega. 
Y esta vez el Señor de los Cerros no puede culpar a nadie, porque él fue quien palomeó personalmente cada 
nombre de la lista. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2187 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Un diputado de piel delgada 

l día de ayer el diputado Enrique Doger se entrampó en un largo monólogo vía Twitter en contra del delegado 
del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, a quien acusó de haberlo amenazado. 

Vaya teatro. Según mi tocayo, el delegado lo amenazó a través de un mensaje enviado desde su celular 
diciéndole que las respuestas a sus mensajes de Twitter las recibiría por otra vía. 
Por más que leí el supuesto mensaje del delegado no encontré la amenaza, por el contrario, se entiende que no 
quiere entrar en controversia con él por la vía de las redes sociales, por lo que le contestaría por otro medio. 

En su paranoia, Doger estaba a punto de correr a la agencia del Ministerio Público para denunciar que su vida 
corría peligro. 
Que no joda. 
Doger, un beneficiario del PRI 
Desde el momento en que Enrique Doger dejó la rectoría de la UAP para convertirse en el candidato del PRI a 
la presidencia municipal de Puebla, debió asumir las reglas escritas y no escritas con las que se mueve este 
partido. 

Para su mala fortuna, nueve años no le han sido suficientes para entender que el partido que le puso en 
charola de plata la alcaldía no se maneja al contentillo de sus militantes. 

Doger Guerrero es uno de los personajes que ha sido un beneficiario directo del tricolor. En nueve años fue 
presidente municipal, diputado local por la vía plurinominal y diputado federal. 
Y su nuevo entripado fue porque tuvo la ocurrencia de querer ser nuevamente presidente municipal, apoyado 
en el nivel de conocimiento que le dieron los cargos que su propio partido le dio. 
Por absurdo que parezca, Enrique Doger está inconforme con la designación de Enrique Agüera, quien es 

poseedor de un serio potencial electoral sustentado en los logros alcanzados como rector de la máxima casa de 
estudios, situación que conoce perfectamente el inconforme diputado, quien en su momento fue testigo de 
cómo el PRI dobló a otros suspirantes para que permitieran su llegada como abanderado tricolor. 
Nueve años después, el PRI aplica la misma fórmula al apostar por el potencial de voto del exrector de la UAP, 
con la ventaja de que Agüera contaba con antecedentes partidistas. 
Bien dicen que “quien las hace… no las consiente”. 

La inseguridad, incontrolable 
La angustia crece entre los poblanos, pese a que el gobierno del estado opera para reducir las noticias 

policíacas en los medios electrónicos y en algunos escritos, es imposible tapar el sol con un dedo. 
Cuerpos decapitados, historias de secuestros, asesinatos en asaltos y otros actos delictivos demuestran que la 
inseguridad está fuera de control en nuestro estado. 
Este fin de semana, el titular del CERI en Puebla, Eduardo Vázquez Rossainz, declaró que sólo se denuncia 10 
por ciento de los delitos que se cometen, por lo que los números que se conocen de manera oficial debieran 

multiplicares por 10, para tener el número real de ilícitos. 
Si los números oficiales son alarmantes, los reales nos tendrían encerrados a piedra y lodo. 
¿Y lo mejor está por venir? 
¡Sálvese quien pueda! 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2182 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Peña llega en el peor momento del Pacto por México 
El PRI, a su vez, no tiene mucho éxito con sus programas desde Solidaridad de Salinas, y la Cruzada Nacional 
contra el Hambre tiene la misma vertiente: comités municipales con capacidad de decisión, concentración de 
beneficios y padrones, una nueva estructura de pobres leales al tricolor 

Puebla abandona hoy el deshonroso club de las pocas entidades federativas que Enrique Peña Nieto no se ha 
dignado a visitar en sus casi cinco meses en el poder. Pero el Presidente viene de pisa y corre, sin muchas 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2187
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2182
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ganas de permanecer en la entidad, asistir a inauguraciones de obras o interactuar con la clase política. Los 
mal pensados verán en su prisa otra señal ominosa hacia el gobernador Moreno Valle. Pero la verdad es que 
el mexiquense tiene sus propias cuitas: necesita huir de la tormenta provocada por el Hambregate, así 
como la inminente ruptura del Pacto por México. Su avión presidencial lo espera para trasladarlo a una gira de 
dos días por Perú, donde alejado del ajetreo mediático, ganará tiempo para pensar en cómo enfrentar el 

endurecimiento del PAN y del PRD, así como la unánime petición de la cabeza de Rosario Robles al frente 
de la Sedesol.  
El mexiquense fue nuevamente fiel a su estilo personal de gobernador: el gazapo propio. El manejo 
del Hambregate fue una cachetada de desdén a las acusaciones del PAN y a su solicitud de poner en orden al 
gobernador de Veracruz y a la secretaria de Desarrollo Social. Hubiera sido muy sencillo recurrir a los lugares 

comunes del poder: vamos a hacer que caiga todo el peso de la ley sobre los involucrados. Luego una 
investigación que no llegara a nada. En vez de eso, apostó por la defensa frontal de Chayito y por tirar a 

locos a los panistas.  
Un error inexplicable del Presidente durante su discurso en Chiapas: “Rosario no te preocupes, hay que 
aguantar, porque han empezado las críticas, han empezado las descalificaciones de aquellos a quienes 
ocupa y preocupa la política…Que sigan aquellos criticando las acciones, porque a otros los ocupan las 
elecciones; a nosotros nos ocupa y nos compromete acabar con el hambre de México”. 
Lejos de apaciguar el Hambregate, sus declaraciones en Chiapas avivaron el fuego. Le dieron la razón a los 
radicales del PAN, quienes ya tenían contra las cuerdas a Gustavo Madero por su colaboracionismo con el 

gobierno federal. Y le dio timing a la izquierda, que no encontraba cómo lanzarse contra su ex aliada 
Rosario Robles. Total, ambos firmantes del Pacto por México han suspendido su participación en el pacto, irán 
juntos al juicio político en San Lázaro y el Senado llamó a comparecer a Rosario Robles, quien hoy por la 
tarde deberá explicar sus designaciones en las delegaciones de la Sedesol, entre ellos la de Víctor Manuel 

Vega Rayet, ex dirigente estatal del tricolor en 2006. 
Peña Nieto sostuvo a Rosario, así como al modelo de programas sociales que le ayudarán a ganar las 

elecciones de 2013. Pero el costo fue muy alto: el Pacto por México. Hoy por la mañana, por ejemplo, PAN y 
PRD ya no estarán en la presentación de las reformas al sistema financiero para incentivar el crédito a las 
Pymes. Lucirá, sí, Videgaray y todos los peñanietistas, pero ya no habrá marco para un pacto con el que 
Peña Nieto se ganó todos los elogios de la prensa internacional. 
Precisamente Peña Nieto viene a Puebla a presidir el foro en materia de política social, irónicamente justo 
cuando PAN y PRD han puesto en el ojo del huracán todas las estructuras de los programas sociales, 
incluido el nombramiento de las delegaciones. Por supuesto que todos los gobierno, emanados de todos los 

partidos, han hecho de los programas sociales su botín para lucrar electoralmente con la pobreza. Con 
mayor o menor éxito todos lo hacen. El PAN muy mal porque nunca logró capitalizar sus programas, e incluso 
una titular de Desarrollo Social, Josefina Vázquez Mota, se fue al tercer lugar. Vaya, no ganaron lealtades.  
El PRD ha afinado sus métodos, especialmente en el Distrito Federal, no en balde Miguel Ángel Mancera le 

puso un alto a Rosario Robles, y de momento no habrá Cruzada Nacional contra el Hambre en la capital del 
país.  
El PRI, a su vez, no tiene mucho éxito con sus programas desde Solidaridad de Salinas, y la Cruzada 

Nacional contra el Hambre tiene la misma vertiente: comités municipales con capacidad de decisión, 
concentración de beneficios y padrones, una nueva estructura de pobres leales al tricolor. Y la cruzada iba muy 
bien, hasta que le estalló en las manos a Rosario Robles, y en su defensa, el Presidente puso en la picota 
el Pacto por México. 
Será interesante la postura a asumir por el gobernador Moreno Valle, quien espera con ansia esta visita desde 
hace semanas. La relación con el gobierno federal se ha normalizado, aunque hasta ayer, Puebla pertenecía 

con Oaxaca, Tamaulipas, Sonora, Baja California y Campeche al “selecto” grupo de entidades a las que el 
Presidente ha regateado su presencia. ¿Se sumará el poblano a la ruptura con el Pacto por 
México, respaldando a su partido? O conociendo su extremo pragmatismo, ¿le dará todo su aval a la 
Cruzada Nacional contra el Hambre para ganarse la confianza del Presidente? Se cruzan apuestas. 
Lástima que Peña Nieto viene de pisa y corre. Con las ganas que los poblanos teníamos de conocerlo ahora 

como Presidente. Ya vendrán mejores oportunidades. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/9049-pe%C3%B1a-llega-en-el-

peor-momento-del-pacto-por-m%C3%A9xico 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Será inolvidable 
El Club de Empresarios de Puebla está de manteles largos, con motivo de los 45 años de su fundación. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/9049-pe%C3%B1a-llega-en-el-peor-momento-del-pacto-por-m%C3%A9xico
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/9049-pe%C3%B1a-llega-en-el-peor-momento-del-pacto-por-m%C3%A9xico
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/9049-pe%C3%B1a-llega-en-el-peor-momento-del-pacto-por-m%C3%A9xico
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Los empresarios de más de 60 años todavía recuerdan el surgimiento de este lugar a la vida social y de 
servicios como un club exclusivo para los capitanes que movían el capital poblano. 
A proyecto e inquietud de un catalán visionario que un día llegó y lo hizo todo en Puebla, para el estado y 
México, don Francisco Bernat Solsona, tuvo uno de los primeros clubes de empresarios del país, justo en el año 
de Olimpiadas y revueltas sociales, cuando muchos empresarios eran satanizados por los liberales que 

“buscaban” justicia en la generación de la riqueza. 
En esta hazaña don Francisco Bernat Solsona fue secundado por otros poblanos de empresa como Joaquín 
Ibáñez Pouget, y desde luego, Eduardo Lastra Altamirano, quien propuso que este club tuviera su sede en las 
instalaciones de su Mesón del Ángel, cuando el arquitecto Mauricio Romano del Valle dirigía a cuadrillas de 
trabajadores de la construcción que hacían posible el hotel que años después alojaría a presidentes, 

embajadores, personalidades internacionales de la banca, de negocios, artistas y miss Universo, sin olvidar a 
selecciones de futbol. 

Y así fue como en terrenos del hotel se decidió erigir un anexo para albergar al Club de Empresarios de Puebla, 
que fue inaugurado por el entonces presidente Gustavo Díaz Ordaz cuando gobernaba como interino a la 
entidad el ingeniero Aarón Merino Fernández. 
Por esos días la entidad poblana cambiaba su vocación agrícola y textilera para entrar a otra dimensión, cuando 
decidió su diversificación con la llegada y operación de la armadora alemana Volkswagen y la ya olvidada 
planta Hylsa. 
Esto desde la construcción de la planta obligó a autoridades y empresarios a crear nuevos servicios para los 

ejecutivos alemanes, y los hombres de negocios que se comenzaron a mover hacia Puebla en torno a la planta 
automotriz, las empresas proveedoras y otras diversas.  
Ya en funciones surgió desde su primer año la conveniencia de que el club abriera sus puertas cada fin de año 
para recibir a sus socios e invitar a las autoridades en turno a brindar por las fiestas decembrinas. 

Así su fundador y presidente, don Francisco Bernat Solsona, instituyó la comida anual del club a la que acuden 
todos y paga el club. 

Por cuestiones de agenda, esta comida pasó de Navidad a ofrecerse como comida de Año Nuevo, y en este 
2013 está convocada para arrancar un año de festejos con motivo de sus 45 años. 
A este convivio siempre se invita a un personaje de grandes ligas —según términos beisboleros— con la 
intención de que hable de los temas del momento. 
Tradicionalmente a la gran recepción asiste el gobernador en turno que aprovecha la concurrencia y el contexto 
para mandar un mensaje y hacer anuncios de nuevos proyectos, de nuevas inversiones, haciendo alusión a la 
paz y la grandeza con que se vive en Puebla. 

Pues bien, para este año la comida se programó para el próximo miércoles 8 de mayo, las invitaciones 
comenzaron a circular entre los empresarios, funcionarios del sector económico y financiero de las tres 
instancias de gobierno, y desde luego la invitación está hecha al gobernador Rafael Moreno Valle para que 
acuda a presidirla. 

La misma cortesía se le corre al presidente municipal en turno. 
Hay que destacar que para esta ocasión, el próximo miércoles, las campañas políticas estarán en su tercer día, 
y la invitada de honor será la secretaria de Desarrollo Social, la ex perredista y hoy priista Rosario Robles, que 

recorre el país con su cruzada “Moviendo a México”. 
Su recorrido tiene especial significado en las 14 entidades donde hay campañas políticas para celebrar 
elecciones en el mes de julio. 
Doña Rosario indiscutiblemente que vendrá a Puebla para hablar ante los hombres de negocios e invitados del 
Club de Empresarios, de la política social del presidente Enrique Peña Nieto. 
Y supuestamente estará codo con codo en la mesa principal con Toño Yitani Maccise, presidente del club y 

promotor de la fiesta, así como con quien gobierna este estado, Rafael Moreno Valle. 
¿Se imagina la foto? 
¿De qué hablarán en corto doña Rosario y don Rafael? 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/9054-ser%C3%A1-inolvidable 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
“Tranquilidad absoluta…” 

Las declaraciones que ayer hicieron a la prensa el delegado nacional del PRI, Fernando Moreno Peña y el 
diputado federal Enrique Doger Guerrero, fueron coincidentes en afirmar que no hay ningún problema entre 
ellos. El delegado manifestó que Doger es gran amigo suyo, desde los tiempos en que él, Moreno Peña, fue 
rector de la Universidad de Colima. 
Doger, por su parte, manifestó en una frustrada conferencia de prensa, que finalmente no se llevó a cabo por 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/9054-ser%C3%A1-inolvidable
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respeto a la visita del presidente Enrique Peña Nieto, que estará hoy aquí en Puebla para inaugurar el Foro del 
Plan Nacional de Desarrollo, que su relación con el delegado del Comité Nacional del PRI es amistosa y que no 
tiene nada contra él. 
Es decir, lo que parecía que iba a ser un agarrón de padre y señor mío, entre dos importantes políticos priistas 
en plena campaña electoral, se frustró. 

Dijo el delegado que había tenido una reunión amistosa con Doger el domingo en la tarde y que esa plática fue 
muy cordial, “como ha sido nuestra relación desde hace años”, señaló. 
Quieren acabar con el PRD  
Los militantes del PRD, pertenecientes a diversas corrientes, grupos o tribus, tienen como meta 
acabar con su partido a como dé lugar. 

No se trata de un rumor malintencionado, sino de una realidad. Los grupos andan muy dispersos, la dirigencia 
sólo dirige a unos cuantos burócratas del partido y a algunas decenas de campesinos que son trasladados a 

Puebla cada vez que hay sesión del Consejo Político estatal de ese partido, con todos los gastos pagados. Esos 
campesinos son habilitados como consejeros para que voten a favor de lo que los dirigentes les digan, total, 
democracia pura, revolución democrática en todo su esplendor. 
Pero por ejemplo el grupo que comanda don Jorge Méndez y Spínola, decidió lanzar candidatos por el Partido 
del Trabajo y por el Partido Movimiento Ciudadano. Pero como éste ya tuvo convenio con la alianza “Puebla 
Unida”, aunque parcial, todo parece indicar que en algunos municipios donde la corriente Izquierda 
Democrática tiene a sus candidatos y también los tiene el PAN, se dará preferencia a estos, pues los de la IDN, 

no aceptan la alianza con el partido de la derecha. 
Izquierda Democrática también lanzará candidatos a través del Partido del Trabajo, que va solo a la contienda 
electoral. 
Son numerosos los perredistas de las diversas corrientes, que buscan posiciones, sobre todo en el Partido del 

Trabajo, pero ahí tienen como competidores a los aspirantes de Morena, el movimiento de López Obrador en 
camino a convertirse en partido político, pero mientras no lo sea, muchos buscan participar a través del PT, que 

es su única opción posible.  
La izquierda pues, está dividida (cosa rarísima), y como se ven las cosas, el PRD es el que lleva la peor parte, 
pues su militancia anda desorientada y al PRD poblano le faltan líderes, estructura y organización y a una 
buena parte de su militancia le falta ideologización, es decir, están poco menos que en la calle, a punto de 
convertirse en un partidito de esos que si no hacen alianza, seguro pierden su registro por no alcanzar el dos 
por ciento de la votación que la ley exige. 
Primera visita, primera… 

Este día el presidente de la república, Enrique Peña Nieto, estará en Puebla. 
Será la primera visita del priista, en su calidad de jefe de la nación. Viene a presidir uno de los foros para la 
integración del Plan Nacional de Desarrollo, que tendrá lugar en el Centro de Convenciones. 
Lo recibirá el gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado de los representantes de los poderes Legislativo y 

Judicial y de las autoridades militares y municipales. 
No se tiene conocimiento de que el mandatario mexicano vaya a realizar alguna otra actividad además de la 
inauguración del Foro, en el que se espera un mensaje suyo. 

Acompañarán al presidente altos funcionarios de su gobierno y estarán presentes en el acto representantes de 
todos los sectores sociales, incluyendo el sector empresarial y autoridades de las universidades públicas y 
privadas. 
Registro de Agüera como candidato 
Ayer, en la tarde, se llevó a cabo el registro de Enrique Agüera Ibáñez, como candidato del PRI a la 
presidencia municipal de Puebla y de quienes integrarán su planilla de regidores y síndico 

municipal.  
El acto tuvo lugar en las oficinas del Instituto Estatal Electoral y la concurrencia fue numerosa, principalmente 
de los llamados “priistas distinguidos”. 
La dirigencia priista en pleno, con delegado y todo lo demás, estuvieron presentes y todo parece indicar que los 
problemas internos que ha confrontado el PRI en las últimas semanas, se van arreglando poco a poco. 

Gali ya es candidato 
Antonio Gali Fayad fue designado candidato del Partido Acción Nacional a la presidencia municipal 

de Puebla, lo que acaba de un plumazo con el pequeño grupo opositor que había al interior de ese 
partido. 
Ayer mismo se realizó su registro ante las autoridades electorales (el IEE) lo mismo de quienes integrarán su 
planilla entre quienes se encuentra, ¡oh sorpresa!, el licenciado Guillermo Nares, director de la Facultad de 
Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP. El registro tuvo lugar a las 19 horas, poco tiempo después que el de 
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Agüera. 
La presencia de un alto directivo universitario, que en algún tiempo fue adversario del entonces rector Enrique 
Agüera, hace pensar que las cosas se pondrán buenas en las campañas. 
Pero ojalá y no se llegue a lo que se denomina “guerra sucia” que en general cae mal a los electores.  
Gali Fayad, es un buen candidato y con una buena planilla y buenos asesores, puede convertirse en peligro real 

para el Partido Revolucionario Institucional, pues su carisma y su sencillez en el trato, le gana simpatizantes 
con facilidad. 
Todavía hay problemas 
En Puebla capital, ya no hay problema. Los candidatos de las dos principales fuerzas políticas ya 
están designados y registrados. Las campañas se iniciarán el 5 de mayo. 

Los problemas existen, sin embargo, en muchos municipios del resto de la entidad y ya no hay tiempo de 
arreglar o de negociar con los grupos.  

Habrá pues divisiones entre los priistas y no serán pocos los que alcanzarán a registrarse como candidatos de 
otras opciones políticas. 
Tendrán poco tiempo para hacerlo, pero serán varios los que lo lograrán. 
El PRI perdió de vista que su militancia, después de doce años de estar fuera del poder federal, ya no es 
sumisa como la de antes, aprendió a rebelarse y en muchos casos a imponer su voluntad sobre las decisiones 
de sus cúpulas. 
Sigue siendo un partido con mejor estructura y mejor organización que todos los demás, pero hasta eso se le 

ha debilitado. 
Si sus dirigentes siguen apegados a sus viejos usos y costumbres y no se percatan de que la realidad ya los 
rebasó, van a tener que sufrir las consecuencias. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/9056-%E2%80%9Ctranquilidad-

absoluta%E2%80%9D 
 

 
 
(En Punto) 
 
Un día después de las descalificaciones vertidas por Enrique Doger Guerrero en contra del proceso interno del 
PRI, y del delegado del CEN Fernando Moreno Peña, el ex gobernador de Colima salió a decir a los reporteros 

de los medios de comunicación que confía en el ex rector, que es su amigo y que de ninguna manera considera 
que vaya a traicionar al partido en los comicios por venir. 
"Ya platiqué con él. Mis pláticas privadas no las hago públicas", sostuvo Moreno Peña. 
Sin embargo, de inmediato expuso que Doger Guerrero no será la temida quintacolumna del partido.  
"Nosotros confiamos en él. Es priista. Doger no está en el PAN, está aquí en el PRI", remató el delegado, quien 

el domingo fue blanco de los dardos tuiteros del también ex presidente municipal de Puebla. 
Puede ser que Moreno Peña tenga razón. 

Pero también puede ser que carezca de la información necesaria para saber de qué es capaz Doger Guerrero. 
Por ejemplo, el mismo lunes, aunque el ex aspirante a edil canceló la conferencia de prensa a la que había 
invitado para las 11:00 horas en el Royalty, se presentó al restaurante para exhibirse públicamente con el 
secretario general del sindicato del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez. 
Sin ser explícito, Doger mandó un mensaje a los integrantes de la dirigencia priista y al mismísimo Enrique 
Agüera Ibáñez, que de su mano comió Pacheco y que aún ahora posee el control sobre él para pedirle a qué 
candidato apoyar y a cuál no. 

¿Lo habrá entendido Moreno Peña? 
Seguro que sí. 
Como además se ha de haber dado cuenta que el ex rector de la BUAP y ex presidente municipal de Puebla 
optó por ir vestido de azul a su aparición "accidental" con Israel Pacheco. 

Saco azul, camisa azul y corbata azul. 
Eso no fue casualidad. 

Pero con todo eso, el delegado afirma que Doger Guerrero es confiable y que apoyará a su partido, el PRI. 
*** 
Llamados como el del presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Antonio Treviño Núñez, se irán 
sumando en las semanas siguientes si las autoridades de los tres niveles de gobierno no mejoran las tareas de 
prevención del delito en la entidad. 
El líder de la cúpula empresarial opinó que los recientes actos delictivos registrados en Puebla son expresiones 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/9056-%E2%80%9Ctranquilidad-absoluta%E2%80%9D
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/9056-%E2%80%9Ctranquilidad-absoluta%E2%80%9D
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del crimen organizado. 
Advirtió que este clima de inseguridad puede ahuyentar las inversiones en el estado, y por lo tanto lanzó un 
llamado para que se redoblen esfuerzos en el tema de seguridad. 
"No sé si estén rebasadas las autoridades. Estamos viendo llamadas de atención importantes, con delitos no 
del fuero común, ya vemos temas como de crimen organizado y venganzas, ya tuvimos descabezados, otros 

dos cuerpos aparecieron en algún lugar, el asesinato del presidente municipal (de El Verde). Yo esperaría que 
no estén rebasadas. Confiamos en que las autoridades hagan su trabajo", expuso el empresario. 
Y sí, todos esperamos lo mismo. 
Seguro que la ola delictiva es un mero asunto circunstancial que desaparecerá pronto. 
Así que demos un voto de confianza a las autoridades, que deben estar en lo suyo. 

*** 
¡Vaya! 

Menos mal que el pleito territorial con Tlaxcala no es tan grande como se pensaba. 
Según el presidente del Consejo Ciudadano Intermunicipal en Defensa de la Tierra de aquella entidad, Héctor 
Joseph Cid, el problema de colindancia que tiene Tlaxcala con Puebla, en la zona de San Pablo del Monte, es 
básicamente con la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, por lo que el municipio de Cuautlancingo no 
tiene nada que ver en esta situación. 
Explicó que la confusión que existe es porque muchos propietarios de predios de San Salvador Tepexco, en San 
Pablo del Monte y foco del conflicto territorial, decidieron registrar sus títulos o escrituras en Cuautlancingo, 

pero no existen límites con esa demarcación. 
En verdad, eso es un alivio. 
Si entre poblanos, los de la capital y los de San Andrés Cholula, ha sido imposible llegar a un acuerdo en más 
de 10 años, qué pasaría con un lío de magnitud similar entre Puebla y Tlaxcala. 

Esa es una buena nota. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Nares, morenovallista; la carcajada de Mario Marín 
El marinismo no ha regresado porque nunca se fue, pero hoy después de dos años de andar a la sombra se 
encuentra pleno. 
Su mejor rostro lo mostró este fin de semana cuando el ex gobernador Mario Marín, acompañado de su familia 
y de su ex titular de Gobernación, Valentín Meneses, acudió al hotel Camino Real de La Vista a la recepción de 

la boda de Juan Carlos López Rojas, ex vocero de la PGJ durante su sexenio. 

No dejó de sonreír, regalar abrazos y hasta se dio el lujo de tomarse fotos con todo aquel o aquella que se lo 
pedía. 
Es el odiado Marín que se mantiene intocable para el gobierno de Rafael Moreno Valle. 
El mismo que opera directamente posiciones para priistas en las candidaturas a diputados locales y presidentes 
municipales. 
“Te vamos a dar el apoyo”, les dijo a muchos y cumplió. ¿Verdad, Sergio Galindo, en San Pedro Cholula? 

Ahora que supo que el dueño de la Facultad de Derecho de la BUAP, Guillermo Nares Rodríguez, irá como 
candidato a síndico en la planilla de regidores que encabezará Antonio Gali Fayad, esbozó una amplia sonrisa. 
Y es que cómo no olvidar que Marín consultó a Guillermo para proponer a su hermana Lourdes Nares Rodríguez 
como secretaria ejecutiva del Consejo Estatal de Seguridad Pública en la recta final de su sexenio. 
Nares siempre fue generoso en los procesos académicos de la familia Marín y algunos de los abogados que 
formaron parte de su gabinete, como Javier López Zavala. 

Fue la cuña que siempre tuvo contra Enrique Doger y en cierta medida protegió a Nares cuando recibía 

presiones de Agüera para que dejara el cacicazgo en Derecho. 
Hasta le consiguió la concesión de la cafetería en Ciudad Universitaria. 
El enemigo de ayer será siempre tu mejor aliado hoy, reza la política. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10131&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

Academia Metropolitana, lista para operar 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10131&Itemid=70
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Una de las organizaciones que podría jugar un papel fundamental en el financiamiento de la operación electoral 
a favor de los candidatos del gobernador Moreno Valle en este proceso se llama Academia Metropolitana IAP, 
dirigida y controlada absolutamente por el actual Secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas. 
Aunque en el organigrama aparece únicamente en la lista de fundadores, actualmente se encuentran en 
puestos clave incondicionales a Maldonado como Jorge Benito Cruz Bermúdez  (Presidente), José Octavio Ferrer 

Burgos (Secretario General) y Enrique Quiroz Acosta (Fundador). 
Bajo la fachada de ser una organización preocupada por “elevar la calidad de vida de los habitantes de todas 
las comunidades que conforman la zona metropolitana de la ciudad de México, y en general de todo el país, 
especialmente, de las clases marginadas”, la Academia Metropolitana ha recibido financiamiento millonario de 
gobiernos de los tres niveles, recursos que se han utilizado en parte para llevar a buen puerto proyectos 

políticos de personajes cercanos a Elba Esther Gordillo. 
Puebla en el 2010, por ejemplo. 

Y es que, la relación del hoy gobernador con esta institución no es nueva. 
De acuerdo con el dictamen elaborado por el despacho Deloitte denominado “Análisis Financiero de los Ingresos 
y Egresos de la Hacienda Pública Estatal Administrados por la Secretaría de Finanzas y Administración” durante 
los ejercicios 1999-2002, el gasto realizado a través de la partida de Ayudas a Instituciones sin Fines de Lucro, 
en el mismo periodo de 4 años, fue de 193.46 millones de pesos. 
Lo relevante en esta partida es que a través de una Asociación Civil denominada “Academia Metropolitana 
A.C.”, el entonces Secretario de Finanzas, Rafael Moreno Valle benefició mediante diversos convenios de 

subsidio por un total de 24.2 millones de pesos a su amigo Luis Maldonado Venegas, ex presidente del Comité 
Ejecutivo Nacional del Partido Convergencia. 
La justificación legal del gasto fue que Academia Metropolitana operó en la SEP el proceso de depuración de 
nómina, la supuesta detección de aviadores y los esquemas de generación de economías en la SEP, durante la 

gestión de Carlos Alberto Julián y Nácer. 
La operación política de la Academia, queda demostrado en la nota de Daniel Pensamiento, publicada en 

Reforma el 18 de diciembre de 2005, en donde demuestra que “Convergencia hizo pagos por al menos 3 
millones de pesos a la Academia Metropolitana que dirige el vicepresidente del mismo partido, el diputado 
federal Luis Maldonado Venegas”. 
Y agrega: “Las erogaciones realizadas con parte de las prerrogativas que el partido naranja recibe cada año del 
Instituto Federal Electoral (IFE), fueron registradas como pago a "cursos de capacitación" y "estudios 
políticos"”. 
“Según registros contables de Convergencia --con copias en poder de REFORMA-- sólo en cinco días, del 13 al 

18 de diciembre del 2002, ese partido giró a la Academia 30 cheques por un monto de 2.3 millones de pesos; 
el 15 de enero del 2003 le entregó 148 mil 500 pesos más”. 
¿Cómo la ve? 
El traslado de recursos se hizo descaradamente, sin cuidar las formas y contradiciendo el propio objeto social 

de la Academia: 
“La Academia Metropolitana está registrada como Institución de Asistencia Pública (IAP) que ayuda a las clases 
marginadas de la zona metropolitana de la Ciudad de México mediante investigaciones científicas y académicas, 

y con donativos en especie a instituciones de asistencia social”. 
“Sin embargo, los pagos del partido naranja fueron realizados por concepto de servicios de asesoría y 
capacitación de los programas 'Desarrollo de la Sub Región de Serdán Sur' y el de 'Servicio Civil de Carrera', 
presuntamente otorgados a militantes de Convergencia”. 
“Esta IAP ha sido una de las principales beneficiarias de los traspasos económicos de la Coordinación Nacional 
de Finanzas (Conafin) del Partido Convergencia”. 

“Los movimientos constan en los estados de la cuenta mancomunada de Banorte 00153316115, entre 
diciembre del 2002 y enero del 2003”. 
“Entre las firmas para autorizar movimientos de la cuenta aparecen la del líder nacional del partido, Dante 
Delgado, el propio Maldonado Venegas, además de José Luis Lobato y Rocío Lizaso Osorno, encargados de 
Conafin”. 

Contundente, ¿no cree? 
Sería interesante conocer a ciencia cierta la cantidad de recursos que el actual gobierno estatal ha destinado a 

la Academia metropolitana, para saber también de qué tamaño será su influencia directa en el resultado final 
de la elección de julio. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10132&Itemid=71 
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(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Elecciones de Puebla: Un Mensaje de Paz en un Clima de Guerra 
La llegada de Fernando Manzanilla Prieto a la Coordinación General de Campaña de Tony Gali manda mensajes 
brutales. 

En el buen sentido de la palabra. 
Uno en particular: que Fernando, amigo como es de Enrique Agüera, no permitirá una campaña negra en contra 
del candidato de “Mover a Puebla”. 
Sería, sí, algo parecido a pegarle a los afectos inmediatos. 

Y eso, no, jamás, estaría en el código de ética de quien hasta hace unos días encabezó la Secretaría General de 
Gobierno. 
No nos imaginamos que quien encabezó un proyecto de Paz encabece un proyecto de Guerra. 

No es posible. 
No parece estar en su agenda. 
El gobernador Rafael Moreno Valle envió un mensaje de Paz al gobierno federal, y en consecuencia al PRI, al 
incorporar a Luis Maldonado Venegas al frente de la Secretaría General de Gobierno. 
Hoy, sí, Tony Gali Fayad manda un mensaje similar al nombrar como coordinador general del campaña a 
Fernando Manzanilla Prieto. 
Su discurso inicial lo definirá a fondo. 

Verdades Odiosas. Odio decirlo, pero dije que José Juan Espinosa, marinista (no marxista) irredento y crítico 
último de la Izquierda Mexicana (en extinción) sería candidato de Puebla Unida (no del Pueblo Unido) a la 
Presidencia Municipal de San Pedro Cholula. 

Lo dije, sí, y el vergonzante candidato lo negó. 
Dijo que no. 
Que era mentira. 

Que lo que yo decía era “ficción”. 
También dije que Fernando Manzanilla sería el coordinador general de la Campaña de Tony Gali Fayad. 
Los escépticos de siempre lo negaron. 
Dijeron que no. 
Que Fernando ni siquiera lo tenía registrado. 
Volvieron a fallar. 
La realidad, oh sí, los desmintió de nuevo. 

Fernando ya es el coordinador. 
Dije, en el primer día, que Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale serían candidatos plurinominales en 
la lista de “Mover a Puebla”. 
Fueron, serán, en efecto. 

Y buscarán llegar por la puerta de atrás. 
Ya hubo cambios prematuros. 
Una mujer, juran, entrará al listado. 

Quien esto escribe publicó hace ocho semanas los nombres de los primeros sitios. 
La vida sigue, sí, en la vida real. 
Todos los demás continuarán. 
Faltaba más. 
Faltaba menos. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5252 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

 
Los amarres de Tony 

La planilla del candidato Antonio Gali Fayad quedó lista después de una compleja rebatinga. Todavía en la 
mañana del lunes se escribían y se borraban nombres, pero finalmente, se logró un equilibrio, tanto con el 
Yunque como con Nueva Alianza, Compromiso por Puebla y el PRD. 
Para empezar, los acuerdos con el Yunque se cumplieron: 
1. Gerardo Maldonado Balvanera, suplente de Tony, que siendo dirigente municipal de Acción Nacional la 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5252
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verdad es que es un personaje gris que pasó su vida por el partido sin pena ni gloria. Su único mérito es 
obedecer, agachar la cabeza y mosquearse en las ruedas de prensa. 
2. Juan Carlos Espina von Roëhrich, exdirigente estatal, actual diputado local con una larga trayectoria y 
experiencia, es una de las cartas más fuertes del panismo tradicional, y claro que de manera natural se puede 
destacar para dirigir la bancada de regidores de su partido. 

3. Miguel Méndez Gutiérrez es egresado de la UPAEP en Ciencias de la Comunicación, y desde entonces, ya le 
operaba al Yunque. Después fue director de comunicación del CDE, fue funcionario en la administración de 
Eduardo Rivera y es uno de los operadores electorales tras bambalinas. Inteligente y hábil, es uno de los 
valores jóvenes del partido. 
4. Javier Alvizuri Moret, poco se sabe de él, pero está considerado como una de las nuevas promesas azules. 

¿Será? 
5. Marcos Castro Martínez, con una laaaaaarga vida a expensas del partido. Otro personaje gris y eterno 

aspirante a una diputación en la que siempre perdió cuando compitió por la interna. En fin. Es un dinosaurio 
que ahora encuentra cobijo. Será una marioneta más del Yunque. 
6. Adán Domínguez Sánchez, fue secretario técnico del Ayuntamiento de Puebla con Lalo Rivera, y fiel panista 
desde chavo: pintaba bardas, llevaba café, repartía volantes, en fin. Una larga carrera partidista. 
7. Los Arrubarrena son pertenecientes a las familias custodias, y en esta ocasión mandan al Cabildo a una de 
sus representantes: María Guadalupe Arrubarrena García, exdirectora jurídica del Ayuntamiento de Puebla. 
8. Otro de los incondicionales yunquistas: Félix Hernández Hernández, quien fuera secretario de 

Fortalecimiento Interno del PAN. 
Se puede entender la integración de Myriam Arabian Couttolenc (exdelegada de Sedesol a nivel federal) como 
un acierto de Tony al premiar el talento y los alcances de miras. Sin lugar a dudas Myriam es una mujer 
brillante (de las pocas) que existe en Acción Nacional, con una proyección nacional. 

La inclusión de Ángel Trauwitz Echeguren, exsecretario de Turismo, también pudiera leerse en ese sentido. 
Por otra parte, después de que Ana Teresa Aranda amenazó con inscribirse de última hora en la convocatoria 

del PAN como aspirante a la presidencia municipal y secundar la travesura del Bony, resulta que Rafael Micalco 
supo negociar, bajar la temperatura de los ánimos de la Doña y, como parte de los acuerdos, Puebla Unida 
aceptó la promoción de 9 candidaturas en el interior del estado apoyados por Ana Tere, y en la capital, Carlos 
Cobos Marín se anexó en la lista de regidores. 
Por parte del PRD, se agregó en la segunda posición de la planilla a Carlos Precoma, uno de los nuevos valores, 
así como Osvaldo Jiménez López. 
Pero la sorpresa que se llevó la noche fue el nombramiento como síndico municipal del simpatizante perredista, 

priista y antipanista de toda la vida Guillermo Nares Rodríguez, quien en varias ocasiones estuvo a punto de 
convertirse en el rector de la BUAP y que, sin duda, hoy en día ejerce una gran influencia en la Máxima Casa de 
Estudios, principalmente en la carrera de Derecho. Ahora se entiende por qué en los últimos eventos 
organizados por Tony aparecían tantos y tantos estudiantes de la BUAP: eran los estudiantes que movilizaba 

Guillermo Nares. 
Llama también la atención que Silvia Argüello, una chica que siempre ha jugado como candidata a diputada por 
el Panal, por el Verde, por el otrora partido naranja (¿así o más chapulín?), ahora nuevamente represente los 

intereses del Panal y sin más trayectoria que sus devaneos y debacles electorales, hoy ocupe el primer lugar en 
la lista de regidores. Es curioso, se le mencionaba también en la lista de regidores y hasta de diputados en el 
equipo de Enrique Agüera... en fin. 
Otro de los representantes del Panal en la planilla de Gali es Gustavo Espinoza Vázquez, exdirigente del SNTE y 
exdiputado local de ese partido, y por parte del partido Pacto Social de Integración, Nadia Navarro Acevedo. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 

El epicentro de Mazarik 
El café como expresión militante en tiempo de campaña. Esa debió ser la oración de los asistentes al concurrido 

establecimiento de Mazarik, al verse rodeados en su gran mayoría por la presencia de nuevos rostros y viejos 
conocidos de la esfera política priista. 
La pequeña estancia del Starbucks en el bulevar Atlixcáyotl fue ayer insuficiente para dar cabida a grupos 
priistas que buscan cargo, posición o negociación con el equipo de campaña del candidato Enrique Agüera 

Ibáñez, de la coalición Mover a Puebla. 
En la parte baja del establecimiento Edgar Chumacero, secretario particular de la senadora Blanca Alcalá Ruiz; 
en la parte alta, Mario Marín García. Al hijo del exgobernador y maloso preferido de muchos lo siguió un grupo 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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de jóvenes con ganas de hacer política. 
El mismo sitio en el que se ha visto en plena negociación a la dirigente del sector agrario, Maritza Marín 
Marcelo; a Charbel Estefan López, hijo del director general del Banco Nacional del Ahorro y Servicios 
Financieros, Jorge Estefan Chidiac, exsecretario de Finanzas del CEN del PRI. 
A unos pasos de ahí el neomilitante del Partido Verde, Jesús Morales Manzo, que dolido, admitía haber sido 

“bajado” como candidato a regidor de la planilla del exrector universitario, en medio del forcejeo intenso con 
las huestes del diputado federal Enrique Doger Guerrero. 
El líder del Verde, Juan Carlos Natale, con rostro de apremio, preocupación por la pérdida de una posición que 
acaso le permitiera dar continuidad a su actividad habitual: vivir de la política. 
A unos pasos de ahí el coordinador de la campaña, Jaime Alcántara, como cadenero de antro de moda, a las 

afueras del búnker agüerista ubicado a un costado del edificio que ostenta un letrero grande en color azul: 
Residencias Tec. 

Ahí fue el epicentro de un temblor que ayer cimbró la estructura política después del berrinche público de 
Enrique Doger previo al ritual dominical en el que Agüera Ibáñez fue investido candidato priista en el centro 
histórico de la ciudad que aspira a gobernar. 
Nuevas caras, viejas prácticas en tiempos de campaña que incorporan nuevos elementos y escenarios. 
Tomar café en una sucursal que en México que cuenta con 367 establecimientos, cotiza con éxito en la Bolsa 
Mexicana de Valores y forma parte de un conglomerado mundial con residencia en los Estados Unidos no los 
hace diferentes, solo por unos instantes de forcejeo político en el Starbucks de Mazarik. 

En el sótano… 
1.- La cuota de Nueva Alianza. Incorporar a la planilla del candidato a Puebla Unida, Antonio Gali, a Silvia 
Argüello por sobre el exlíder magisterial Gustavo Espinoza, que quedó en la posición número cinco, muestra 
por lo pronto que los miembros del SNTE y fundadores de la agrupación política de Elba Esther Gordillo deberán 

esperar mejores tiempos. 
2.- Delincuentes sin castigo. Siete personas sin vida en atracos violentos en Ahuacatlán y Tlacotepec fue la 

nueva historia ayer de la nueva era de violencia que parece no cesar. No hay detenidos y por tanto, tampoco 
quien pague por los muertos. Tampoco por los de fin de semana y tampoco por los de la antepasada. 
3.- La visita del Presidente. Finalmente después de casi cinco meses de haber rendido protesta, este martes 
estará en Puebla Enrique Peña Nieto. 
Llega en un contexto particularmente complejo: a días de comenzar el proceso electoral, la dificultosa etapa del 
Consejo Rector del Pacto por México tras la torpeza de un gobernador desaseado como el de Veracruz, Javier 
Duarte de Ochoa, y la ejecución de tres elementos policiacos que custodiaban a pagadores del programa 

Oportunidades, en Tlacotepec de Benito Juárez. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Juniors y pipitilla en las planillas de Agüera y Gali 
Pocas pero de veras pocas figuras relevantes integran las planillas de regidores y 

síndico encabezadas por José Antonio Gali Fayad, de la coalición Puebla Unida, y Enrique Agüera 
Ibáñez de la alianza Mover a Puebla, que esta noche se registraron ante el Instituto Electoral del Estado 
(IEE). 
En la planilla de Gali Fayad no hay personas que se hayan destacado por su desempeño profesional, 
empresarial, académico o social, sino cuotas partidistas del PAN, PRD y Panal, así como de los dos 
nuevos partidos estatales Compromiso por Puebla y Social de Integración. 
La figura más sobresaliente de la planilla del ex secretario de Infraestructura del gobierno 

morenovallista es su síndico, Guillermo Nares Rodríguez, quien se desempeña o se desempeñaba (pues 

nadie sabe si renunció o pidió licencia) como director de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la 
BUAP. 
Pero en la de Agüera Ibáñez la lista de regidores y síndico resulta aún peor, pues está llena 
de juniors, es decir dehijos e hijas de políticos, y de cuotas partidistas del PRI y el PVEM. 
En la planilla del ex rector de la BUAP van como candidatos a regidores el hijo del empresario Antonio 
Kuri Alam, Juan Pablo Kuri Carballo; el hijo de José Chedraui Budib, que tiene el mismo nombre y los 

mismos apellidos; el hijo del jefe masón Jesús Morales Tapia, Jesús Ricardo Morales Manzo; y la hija 
de la senadora Blanca Alcalá Ruiz, Karina Romero Alcalá. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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También aparecen Xitlalic Ceja García, esposa del ex subsecretario de la SCT en el sexenio marinista 
Lázaro Jiménez Aquino, y Lauro Castillo Sánchez, apoderado legal del sindicato de trabajadores  del 
ayuntamiento de Puebla y su eterno secretario general Israel Pacheco Velázquez. 
*** 
Por cierto. Me cuentan que en el menguado grupo de operadores políticos de Blanca Alcalá Ruiz no 

cayó nada bien que de última hora Erika Alatorre Abundis fuera sustituida de la planilla de 
regidores de Enrique Agüera para que en su lugar entrara la hija de la actual senadora y ex 
presidenta municipal de Puebla. 
Y es que mientras Erika Alatorre tiene méritos partidistas y experiencia en la administración pública, por 
haberse desempeñado como directora del Instituto Municipal de las Mujeres de Puebla, la hija de Blanca 

Alcalá sólo tiene el padrinazgo de su influyente mamá. 
*** 

He aquí tres nombres que podrían ser candidatos del Partido del Trabajo, pero que por abajo del agua 
buscarán venderse al mejor postor para debilitar a los candidatos del PRI o el PAN, según sea el caso: el 
diputado con licencia Zeferino Martínez Rodríguez, será nominado a la presidencia municipal; el ex 
panista Jesús Encinas Meneses y el ex priísta Miguel Ángel Ceballos López, quienes podrían ir como 
candidatos a diputados por distritos de la capital del estado. 
*** 
Esta tarde se trasladó al CEN del PAN el representante de Francisco Javier Torres Sánchez —Miguel 

Ángel Labastida Carballeda— para presentar una segunda impugnación en contra del registro de José 
Antonio Gali Fayad como candidato a la presidencia municipal de Puebla. 
Su inconformidad se sustenta en que el PAN ya designó a Gali Fayad como candidato sin que la 
dirigencia nacional panista le haya notificado a Francisco Javier Torres Sánchez —como tercero 

perjudicado— cuál es su resolución sobre el recurso que presentó la semana pasada. 
Dicho resolutivo se agregará al juicio para la protección de los derechos político-electorales del 

ciudadano (JDC), que la abogada Violeta Lagunes Viveros promovió ante el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (Tepjf) como prueba superveniente de que el CEN del PAN viola los derechos de 
sus militantes con aspiraciones a un cargo de elección popular. 
Para Violeta Lagunes, el PAN corre el riesgo de que la Cuarta Sala del Tepjf falle a su favor dentro de 
dos o tres semanas y su sentencia eche abajo el registro de Gali y de otros 145 candidatos a 
presidentes municipales y diputados locales designados por el CEN. 
El juicio presentado contra la dirigencia nacional panista está suscrito por Francisco Javier Torres e 

Hilario Gallegos Gómez, quienes el domingo de hace ocho días se registraron como precandidatos a la 
presidencia municipal de Puebla y a la diputación local por el distrito número 13 con cabecera en la capital del 
estado. 
*** 

Algo debe hacer Enrique Agüera Ibáñez para terminar con las grillas y rumores en torno a su equipo 
más cercano de campaña, sobre todo con algunos que se dicen sus asesores externos, quienes lejos de 
ayudarlo generan una imagen de desorganización. 

Tal es el caso de Raúl Castillo Ramírez, quien se supone lo apoya, acercándole líderes y pastores de la 
comunidad cristiana —como Enrique Borja y Becky Hood, de la Iglesia Metodista—, pero que en pláticas de 
café (Toks de Angelópolis) critica la falta de coordinación del equipo y las supuestas diferencias que 
existen entre su coordinador general, Jaime Alcántara Silva, y algunos de sus operadores universitarios. 
*** 
Ley 32 (de Las 48 Leyes del Poder de Robert Greene) 

JUEGUE CON LAS FANTASÍAS DE LA GENTE 
“Muchas veces se evita la verdad porque suele ser dura y desagradable. Nunca recurra a la verdad ni a la 
realidad. Salvo que esté dispuesto a enfrentar la ira que genera la desilusión. La vida es tan dura y 
problemática que aquellas personas capaces de inventar ilusiones o conjurar fantasías son como oasis en el 
desierto: todos van hacia ellas. Apelar a las fantasías de las masas es una fuente inmensa de poder”. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(De Buena Fuente/Carlos Macías Palma) 
 

Agüera sigue arriba pese al PRI 
Para Enrique Agüera Ibáñez su fortaleza es y deben ser, los votos de la sociedad que simpatiza con 
su candidatura y que son mayoría. El ex rector de la BUAP transitó por la ruta más peligrosa y salió 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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ileso; es decir se declaró priista y ni así perdió su ventaja en las encuestas que lo ubican entre 7 y 
10 puntos a su favor. 
Esto significa que Agüera dejó su investidura como rector, que se despojó del manto protector que otorga la 
posición académica; que se declaró abiertamente priista y no decayó el número de simpatizantes, seguidores o 
potenciales votantes. 

Es decir, Agüera es Agüera pese al PRI; aun con lo pesado de la marca Partido Revolucionario Institucional; con 
algunos actores políticos tricolores en su contra; con advertencias de traiciones internas (que no veo por dónde 
y ni cómo); con todo lo que significa ser candidato de un partido que no pierde su mala fama. 
Es por eso que los estrategas del PRI (leáse Enrique Peña, Miguel Angel Osorio y compañía) convencieron al 
doctor Enrique Agüera para que los representara como candidato a la presidencia municipal de Puebla, con 

amplias posibilidades de ganar con lo que implica todo triunfo electoral. 
Ahora bien, el candidato Agüera ha dejado un mensaje claro: inclusión. Todos los grupos y los actores  políticos 

tienen la posibilidad de sumarse, de integrarse y participar en el triunfo agüerista. Pero a cambio deben ofrecer 
trabajo serio, lealtad y  
En el PRI son como los perros de rancho: ladran escandalosamente, pero no muerden.  
*** 
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/agueera-sigue-arriba-pese-al-
pri?category_id=62 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
La Batalla de Puebla (en Tres Escenas) 
Escena 1: 

 
Una mañana, sin que nadie se lo espere, trasciende la súbita, inesperada aparición del abogado Guillermo 
Nares Rodríguez como candidato a síndico municipal en la planilla de Tony Gali Fayad. 

Ni los más cercanos al polémico director de la Facultad de Derecho de la BUAP pueden adivinar o predecir 
la magistral jugada. 
Se trata de un enemigo histórico de Enrique Agüera, el candidato de la alianza Mover a Puebla a la 
presidencia municipal de Puebla. 
Un verdadero conocedor de las catacumbas de la BUAP y de los secretos del actual grupo de poder 
dominante en la máxima casa de estudios. 

Más cercano al gansterismo político que al academicismo que suele presumir en las sobremesas. 
Un tipo de cuidado. 
Un eterno aspirante a rector, capaz no de desestabilizar a una institución fuerte y estable como la BUAP, pero 
sí de hacer el suficiente ruido para mantener distraídos y muy entretenidos a los operadores universitarios 
agüeristas en plena campaña electoral. 
En el caso de Nares, la persona es el mensaje. 
Esto es: un auténtico mensaje siciliano, que podrá leer quien sabe leer y decodificar quien sabe decodificar. 

*** 
Escena 2: 

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/agueera-sigue-arriba-pese-al-pri
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/agueera-sigue-arriba-pese-al-pri?category_id=62
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/agueera-sigue-arriba-pese-al-pri?category_id=62
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Tras la explosión tuitera, Enrique Doger cita a una rueda de prensa que al final cancela para decepción de 
quienes esperaban más sangre, es decir, que ratificara –y ampliara- las serias, graves 
acusaciones domingueras contra el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña. 
El diputado federal –que ha señalado imposiciones y amenazas por parte del colimense- argumenta que no 

hablará para no entorpecer, de algún modo, la visita de este martes a Puebla del jefe máximo del PRI, el 
presidente Enrique Peña Nieto. Que lo hará después pero que no retira una sola de sus palabras en 140 
caracteres. 
Así que el respetable debe conformarse con muy poco. 
O no, si se observa con detenimiento: 
Y es que al lugar donde se efectuaría la rueda de prensa, Doger no llega solo. A su lado, “para tomar café”, 
un personaje verdaderamente importante: Israel Pacheco Velázquez. 

En el caso del dirigente sindical del ayuntamiento de Puebla, el mensaje va implícito: tal vez Doger no 
se vaya del PRI ni se declare –como muchos suponen- diputado “independiente”. 
Basta y sobra con presentarse con Pacheco para dejar en claro tres cosas: 1) cuál es la verdadera fuerza del 

dogerismo, 2) de qué tamaño será el daño que puede causar a su partido y 3) de qué lado jugará la poderosa 
maquinaria de movilización electoral que históricamente ha sido el sindicato municipal. 
Una organización que al paso de los años, y de las elecciones, ha ayudado a ganar a varios presidentes 
municipales, pero que también ha contribuido a la derrota de varios candidatos –el más reciente, Mario 

Montero Serrano-. 
En su infinita soberbia, el delegado Moreno Peña puede seguir pensando que Doger no representa gran 
cosa y que del berrinche no pasa. 
No estaría de más que le echara una leída a la Historia Breve y Verdadera de Los Últimos Años de 
Puebla. 
Un libro que nadie ha escrito pero que todo mundo, en la clase política de Puebla se sabe de memoria. 

*** 
Escena 3: 

 
El PRI se fractura, hace agua y en el trasatlántico no hay capitán capaz de tapar las fisuras que ya anuncian 
el naufragio incluso antes de zarpar. 
Se ha consumado la transfiguración de José Juan Espinosa, que –con perdón de Kafka- en la noche se 
durmió enemigo del morenovallismo y a la mañana siguiente despertó vestido de aliado. 
Contra todo pronóstico o augurio, va como candidato a presidente municipal de San Pedro Cholula por la 

alianza Puebla Unida, con todo –absolutamente todo- el apoyo del sistema. 

De forma paralela, Sara Chilaca y Carlos Ignacio Mier –ligado al dogerismo por la vía de su padre, Ignacio 
Mier Velasco- abandonan las filas del PRI para sumarse también a la megacoalición morenovallista. 
Piezas del gran ajedrez que se juega al más alto nivel, serán candidatos a diputados por los distritos de 
San Pedro Cholula y Tecamachalco, respectivamente. 
Pero los desprendimientos, las escisiones, las rupturas en el tricolor no son cosa del azar: forman parte de 
una estrategia global que inició hace meses y que básicamente busca romper al PRI desde el mismo PRI, 

una medida probada en su eficacia, en el terreno, en la elección local de 2010. 
Lo más grave para el PRI es que este tipo de sucesos se han dado a lo largo y ancho del estado, en una escena 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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repetida hasta el cansancio: el PRI impone candidatos, los resentidos se van con su capital y sus votos, 
y Puebla Unida nada más los va cachando en sus redes. 
La pesca ha sido rica. Los pescadores gozan de cabal salud. De hecho, todo empieza a salir según lo previsto. 
Casi milimétricamente. 
*** 

Y mientras tanto, mientras todo esto ocurre y las escenas de La Batalla de Puebla se suceden unas a otras, 
tras bambalinas, alguien sonríe a sus anchas desde el teatro del poder en que se ha convertido Casa 
Puebla. 
El mismo lugar donde siguen saliendo –una y otra y otra vez- señales de que hay un solo, único 
objetivo: ganar. 

Ganar. 
Ganar. 

Y volver a ganar. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Planillas para curar heridas 
Las tan esperadas planillas de los candidatos de las coaliciones Mover a Puebla y Puebla Unida ahora sí reflejan 
el sello personal de los candidatos Enrique Agüera Ibáñez y Antonio Gali Fayad, respectivamente. 
Sólo es necesario revisar de manera superficial las planillas para entender que fueron diseñadas por los 

candidatos para tratar de curar las heridas con los grupos que no fueron beneficiados. 
En el caso de la planilla de Enrique Agüera Ibáñez sobresale la presencia de Lauro Castillo (como síndico) e 

Iván Galindo (como regidor) como posiciones de Enrique Doger con las que en teoría calmarán parcialmente el 
berrinche del diputado federal.  
En esa lista también está Karina Romero Alcalá, cuyo único mérito ciudadano y político es ser hija de la 
senadora Blanca Alcalá Ruiz.  
Y en ese mismo tenor está José Chedraui Budid, hijo del empresario y ex aspirante a la candidatura del PRI a la 

Presidencia Municipal de Puebla, Pepe Chedraui. 
También en esa lista está la ahijada de Mario Marín Torres y esposa del zavalista y marinista, Lázaro Jiménez 
Aquino. Además de que se respetó la posición del Partido Verde Ecologista de México con Jesús Morales Manzo. 
Del resto de los integrantes de la planilla de Enrique Agüera destaca la presencia de María Esther Gámez 
Rodríguez porque en caso de que ganen las elecciones del próximo 7 de julio será el brazo derecho del ex 
rector en el Cabildo de Puebla.  

En lo que corresponde a la planilla de Antonio Gali Fayad destaca la inclusión inesperada del aún director de la 
Facultad de Derecho de la BUAP, Guillermo Nares Rodríguez.  

Memo Nares pertenece al grupo de Memo Nares y erróneamente se interpretó como un golpe a Enrique Agüera 
porque jamás fue uno de los integrantes de su grupo y, por el contrario, le hizo un favor porque con su 
inminente salida de la BUAP, dejará el paso libre a Alfonso Esparza Ortiz para ser electo rector en octubre 
próximo.  
La inscripción de Memo Nares en la planilla de Tony Gali puede salir contraproducente para el candidato de 

Puebla Unida.  
Otro caso representativo es el de Silvia Arguello, quien quizá tiene el récord de perder el mayor número de 
elecciones y cuando los operadores políticos de Enrique Agüera se enteraron que estaba con Tony Gali hasta 
celebraron porque trae esa tendencia negativa de perder elecciones. 
Un nombre más que sobresale en la planilla de Puebla Unida es el de Carlos Cobos porque es una posición de 
Ana Teresa Aranda. Y surge la duda ¿habrán llegado a un acuerdo con Ana Tere o Carlos Cobos decidió unirse 
al morenovallismo?  

Del resto de la planilla de Tony Gali destacan la presencia de varios miembros del grupo de Eduardo Rivera con 
la finalidad de evitar una traición del alcalde al candidato. 

Estos son los hombres y mujeres que acompañarán a los candidatos y muchos quizá traigan más problemas 
que votos.  
**       **       ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39177:planillas-para-curar-

heridas&Itemid=137 
 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39177:planillas-para-curar-heridas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39177:planillas-para-curar-heridas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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(Trascendió Puebla) 
 
:Que contrasta la enjundia de las dirigencias estatal y nacional del PRI para exigir el esclarecimiento del 
asesinato del presidente municipal de San Salvador El Verde, con la indiferencia que mantuvieron por el 
homicidio del exsecretario de Finanzas del CDE del PRI, Antonio Haces D’Artigues, también víctima de los 

delincuentes. 
:Que el diputado federal Enrique Doger Guerrero canceló en último minuto una conferencia de prensa donde 
fijaría su postura final respecto a la nominación de candidatos del PRI a las presidencias municipales y 
diputaciones, posterior al mensaje del lunes de 140 caracteres. 

Algo importante habrá ocurrido en la mesa de diálogo entre el expresidente municipal de Puebla y los 
delegados Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña porque Doger guardó silencio, hecho que 
coincide con la visita del presidente Enrique Peña Nieto. 

:Que como siempre ocurre en las coyunturas electorales, el líder vitalicio del sindicato de trabajadores del 
ayuntamiento poblano, Israel Pacheco Velázquez, anunció movilizaciones, marchas y protestas contra el 
gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez. 
Y no sólo eso, además de amargar con actos de protesta, Pacheco pretende imponer a las autoridades un 
ultimátum para que a más tardar el 30 de abril le den respuesta a las peticiones de incremento salarial y 
otorgamiento de bases, a meses de negociaciones. 
:Que Graciela Velazco Santiago, encargada de la operación del Parque Ecológico “Revolución Mexicana”, 

rechazó la versión de que la aparición de peces muertos en las inmediaciones del espejo de agua obedezca a 
un problema de contaminación ambiental. 
Negó que obedezca a un pésimo mantenimiento de las instalaciones y lo atribuyó a especies que ya cuentan 

con mucho tiempo de vida y concluyó su ciclo. 
:Que Facundo Rosas Rosas debe preocuparse más por lo urgente que por lo contingente y poner en una 
balanza entre desalojar a invasores de predios a diseñar un modelo eficaz contra los delitos del fuero común. 

La sociedad confía en la acción de los tres niveles de gobierno para abatir los índices delictivos y el mensaje de 
cómo lo harán debe ser inmediato porque los delincuentes están pegando por todos los frentes. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178548 

 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
El contexto de la visita presidencial 
Por uno y otro compromiso de agenda, el presidente Enrique Peña Nieto había pospuesto la visita oficial a la 

ciudad capital, finalmente hoy se concreta. 
Cerca de dos mil 500 invitados reunidos en el Centro de Convenciones de la capital escucharán el mensaje del 
Ejecutivo federal, a propósito del Foro “México Incluyente” para el diseño del Plan Nacional de Desarrollo 

(PND). 
La expectativa es amplia respecto al sentido del mensaje presidencial, más allá de las líneas en torno al PND. 
La entidad poblana se ha convertido en una punto clave para el desarrollo del país porque la actividad 

manufacturera en el sector automotriz se ha vuelto un ancla importante para la expansión de esta industria. 
Con la llegada de Audi se fortalece la actividad productiva del estado, pero también el crecimiento económico y 
los indicadores trimestrales no mienten. 
Es previsible que Enrique Peña Nieto refrende sus compromisos con el estado, más allá de los comprensibles 
proyectos partidistas. 
Estará el presidente de la República en la capital del estado, acompañado de la secretaria de Desarrollo Social, 
Rosario Robles Berlanga, en un momento de coyuntura político electoral. 

Ayer, por ejemplo, se inscribieron en el organismo electoral los abanderados de las coaliciones Mover a Puebla 
y Puebla Unida a la alcaldía poblana y a las diputaciones locales. 
En el Partido Revolucionarios Institucional prácticamente están designados los candidatos para hacer frente a 

las elecciones intermedias para renovar 217 ayuntamientos y elegir a 26 diputados por mayoría relativa. 
En este contexto socio-económico y político se realiza la primera visita presidencial a la entidad y como ha 
ocurrido en las últimas fechas con secretarios de Estado, está perfectamente separada la relación institucional 
de la contienda electoral local. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178545 
 

(Plegarias Políticas/Elmer Ancona) 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178548
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178545
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Gali y Agüera ¿morir en el intento? 
Hay quien dice que Antonio Gali Fayad se siente “muy solo” en esta fase de precampaña al ver distantes y 
apáticas a las dirigencias municipal y estatal del Partido Acción Nacional. 
Siente que no lo apoyan como se merece y como requiere; no ve el ánimo ni el entusiasmo suficiente en 
algunos líderes del blanquiazul para impulsar su estrategia ante el complicado electorado poblano. 

Por si fuese poco, dicen las malas lenguas- ha recibido el regaño público de quien menos debe amonestarlo en 
público; en pocas palabras, siente que camina en un terreno tan endeble que hasta le dan ganas de echarse 
para atrás (nunca es tarde para hacerlo). 
Antonio Gali es un candidato que tiene casi todo para ganar: recursos económicos, apoyos de “muy arriba” a 
nivel local y nacional, simpatía y buen posicionamiento mediático y demoscópico. 

Sin embargo, sabe bien que le hace falta estructura electoral, operadores de campañas y estrategas de medios, 
los únicos que podrían garantizarle el triunfo; sin esos elementos difícilmente logrará el cargo que tanto añora. 

Las preguntas que algunos se plantean es porqué el PAN no lo apoya del todo y con todo; qué esperan ciertos 
dirigentes locales para manifestar toda su simpatía, toda su confianza al único que puede representarlos con 
posibilidad de ganar. 
A estas alturas ya no deben prevalecer las dudas al interior del blanquiazul; si tanto miedo tienen de que no les 
cumpla una vez que arribe al poder -de ganar, por supuesto-, pues que lo digan y punto. 
Los diferentes liderazgos panistas, las diferentes facciones ya no pueden andar con medianías. Son o no son, 
así de simple. Si Gali Fayad los traiciona, tanto él como el que lo apoya desde arriba pagarían muy cara su 

afrenta. 
A los traidores tarde o temprano les llega su tiempo; no hay deslealtad política que no termine con un 
tormentoso pago de cuota. Ejemplos sobran. 
Entonces ¿para qué seguir dudando a estas alturas? Ni un bando puede darse ese pequeño lujo. 

Las cuotas de poder que ofrezca Antonio Gali desde este momento, previamente pactadas, tendrá que 
cumplirlas al pie de la letra para no pasar como un cobarde, como un infiel, como un hijo de… María Morales. 

El caso de Enrique Agüera Ibáñez, el candidato único del PRI a la Presidencia Municipal de Puebla, pasa por lo 
mismo; las cosas no le han salido del todo bien como pensaba. Rondan los nervios. 
La culpa la tienen algunas facciones en el Partido Revolucionario Institucional que aún se creen merecedoras de 
la candidatura; la culpa la tienen algunos políticos perdedores que no perdonan no haber sido privilegiados. 
Hoy como ciudadanos podemos percibir a un PRI dividido, cercenado por sus propias ambiciones locales, 
mareado por el discurso de políticos que darían todo por detentar el poder hegemónico. 
Los diferentes liderazgos desaprovechan la oportunidad de oro que tienen con su candidato de lujo; pierden el 

tiempo en diatribas, componendas, confabulaciones y amenazas. 
También Agüera Ibáñez se siente “muy solo” en sus aspiraciones; hoy pone en duda si realmente podrá 
obtener el triunfo con la bola de ladinos que lo rodean y que dicen ser sus correligionarios. 
Como ciudadanos y como electores sin partido tenemos que asumir nuestra responsabilidad e impulsar los 

ánimos de estos dos contendientes, para que den una batalla de altura. 
Debemos convertir esta jornada electoral en una auténtica fiesta donde todos gocemos todos y todos salgamos 
beneficiados, más allá de las siglas partidistas que defiendan los aspirantes. 

De no convertir esto en una fiesta para la comunidad, todo terminará en sórdidos pleitos de partidos que no 
aportarán nada a la democracia. Aquí nadie debe morir en el intento. Es lo que menos queremos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178528 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
EPN, los registros y uno que otro colado 
No hay plazo que no se cumpla, ni deuda que no se pague. 
Por fin llegó el momento que Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición Mover a Puebla (PRI-Verde), 

y José Antonio Gali Fayad, abanderado de Puebla Unida (PAN, PRD y Panal) se enfrenten en campaña y 

midan sus fuerzas, sus popularidades, sus carismas y sus aceptaciones entre los poblanos rumbo al próximo 7 
de julio. 
Ayer se registraron, cada uno seguido de sus simpatizantes, ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) para 
dar legalidades a sus aspiraciones a la presidencia municipal de Puebla y empezar a organizar la campaña que 
arrancará el 5 de mayo entrante. 
Ambos acudieron al recinto acompañados de sus círculos de colaboradores más cercanos, de sus planillas de 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178528
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regidores y de las propuestas para síndico municipal. 
Agüera lleva a Lauro Sánchez, un abogado experimentado que ya ocupó el cargo y que forma parte del 
dogerismo. 
El mensaje que lanza la designación de Lauro, por supuesto, es que ya hubo negociación y arreglo con Dóger. 
Por otra parte, José Antonio Gali, lleva a Guillermo Nares, un académico universitario que siempre ha querido 

ser rector de la BUAP pero que nunca lo ha logrado. 
Nares es, además, uno de los beneficiarios de la política de izquierda y derecha, según convenga a sus 
intereses. 
El marinismo, por cierto, también le dejó fuertes dividendos a él y a su familia. 
Las planillas, ambas, tienen de todo. 

La de Enrique Agüera, ex funcionarios de la BUAP e hijos de los líderes priistas más connotados, como Pepe 
Chedraui Jr., así como Karina Romero Alcalá, ambos hijos dePepe Chedraui y Blanca Alcalá Ruiz, 

respectivamente. 
Sin duda, estos elementos de juventud van a sumar fuertemente, muchos votos, a la campaña de Agüera. 
En tanto, la planilla de José Antonio Gali lleva a perredistas, panistas de El Yunque, al particular de Eduardo 
Rivera, Adán Domínguez, y a Silvia Argüello, quien no ha logrado ganar una sola elección de las mil que 
ha jugado, por ejemplo. 
El tumulto de gente en ambos eventos se dio, se cerró el Boulevard Atlixco y se escucharon porras y bullas 
para los dos candidatos. 

Por una parte, José Antonio Gali, apareció con un gallo en las manos, emulando al gobernador poblano cuando 
estuvo en campaña y, por otra, Enrique Agüera, se dejó ver con su familia y su pequeño hijo, quien robó 
cámara y se llevó la noche por apoyar a su papá con la misma señal de triunfo. 
----------------- 

Posdatas 
* El miedo no anda en burro 

Con la novedad que al diputado federal por el PRI, Enrique Dóger Guerrero, le temblaron las piernas y 
prefirió aguantar la saliva que va a escupirle al PRI, a sus dirigentes y a sus candidatos antes que inicie el 
arranque oficial de la elección de este año. 
El motivo, la visita del presidente, Enrique Peña Nieto (EPN), a Puebla. 
Y es que Dóger se dio cuenta que si despotricaba en contra de su partido y del delegado, Fernando Moreno 
Peña, tal como lo ha venido planeando, se lanzaría al vacío solito. 
Por supuesto que Dóger habría aparecido hoy en las primeras planas de los diarios tachado como el traidor que 

todo mundo quiere crucificar y echar del PRI. 
Empero, Enrique Dóger, no es tonto. 
Es un político hecho que, insisto, sabe manejar muy bien los tiempos, los medios y el chantaje. 
Hay que reconocer que Doger es un político brillante que parece estar en el partido político equivocado. 

Y es que nadie sabe por qué diablos sigue en el PRI si tanto le molesta, le irrita, le enfada y le enoja su política 
interna. 
Lo cierto es que Dóger prefirió esconder el puñal que piensa clavarle al PRI y a los intereses del presidente de 

la República en la elección de Puebla. 
Prefirió no evidenciar el berrinche, traición, encono y todo lo que le provoca no haber sido el candidato a la 
presidencia municipal de Puebla. 
Lo que no sabe Dóger, me aseguran, es que los peñistas que tanto ha denostado, incluido Fernando Moreno, ya 
se han encargado de poner al tanto al mandatario nacional a través deMiguel Ángel Osorio Chong, el 
poderoso secretario de Gobernación, de su actitud antagonista a los intereses del partido que lo ha hecho edil, 

diputado local y diputado federal. 
El mismo partido que llevó a EPN a Los Pinos. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2461&-Posdata-EPN,-Ios-uyuisEuos-y-cio-qcy-oEuo-
ooI%20eo 

 

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
 

¿Quiénes negociaron los listados de los candidatos en el PRI? 
 Líderes de los sectores se exhibieron pero sacaron provecho 
 La dirigencia nacional actuará contra traidores y simuladores 

En una pasada columna mencionábamos que las decisiones para definir las candidaturas en Puebla serían 
tomadas en forma dictatorial, vertical y sin miramientos por parte del Comité Ejecutivo Nacional y que tanto el 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2461&-Posdata-EPN,-Ios-uyuisEuos-y-cio-qcy-oEuo-ooI%20eo
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2461&-Posdata-EPN,-Ios-uyuisEuos-y-cio-qcy-oEuo-ooI%20eo
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2461&-Posdata-EPN,-Ios-uyuisEuos-y-cio-qcy-oEuo-ooI%20eo
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Delegado Presidente del PRI poblano Pablo Fernández del Campo no tomaría esas decisiones y sólo acataría 
las disposiciones y lineamientos dictados por Cesar Camacho Quiróz, pero sobre todo por quien se ha 
encargado de la elección en la entidad Ivonne Ortega Pacheco. 
Ante el desconocimiento de todos los grupos priistas en el estado por parte de la dirigencia nacional, del 
Delegado del CEN, Fernando Moreno Peña, así como del propio Delegado en funciones de Presidente Pablo 

Fernández del Campo tuvieron que recurrir a las cabezas visibles y operadores más importantes quienes 
finalmente incidieron en las decisiones de la designación de candidaturas, aunque en muchos casos esas 
imposiciones no les garantizan el triunfo en municipios y distritos. 
Es así que han tomado en cuenta propuestas y formas de ver la política de dos expresidentes del partido en el 
estado como son: Alejandro Armenta Mier y Juan Carlos Lastiri Quirós, este último personaje muy, pero 

muy influyente en la administración federal y en el propio partido e incluso posicionado para buscar la 
Gubernatura, porque es un sujeto que ha creado importantes enlaces en todo el estado y tiene un trabajo que 

se le ha reconocido. 
Además de Armenta Mier y Lastiri Quirós, claro que le tomaron parecer a la Senadora Blanca Alcalá Ruiz, 
quien también buscará la gubernatura de Puebla en el 2018. 
Otro importante actor, aunque no lo crean, lo es Mario Marín Torres, quien desde la Notaría Pública número 
53, de la 2 sur 3703 tejió fino para impulsar algunos aspirantes y enviarlos palomeados luego de analizarlos, 
tras encuestas que los interesados debería contratar con Elías Aguilar García, como una condición. 
Uno más de los influyentes en el gabinete de Enrique Peña Nieto y directamente con el Secretario de 

Gobernación Federal es el delegado de SEDESOL en Puebla, Juan Manuel Vega Rayet, que fue compañero de 
legislatura y compañero de curul de Miguel Ángel Osorio Chong y por supuesto que también aspira a la 
gubernatura. 
Lo cierto que tras definir que Roberto Enrique Agüera Ibáñez, sería el candidato por el municipio de Puebla, 

porque se trata del único que puede garantizar el triunfo en el próximo proceso electoral del 7 de julio, porque 
existe un verdadero interés por ganar la capital, aunque será una contienda muy cerrada y difícil porque el 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, está jugando todas sus cartas para ganar y hoy ya tiene la libertad y 
el apoyo del PAN nacional que abandonó ya el “Pacto por México”, del Presidente Enrique Peña Nieto. 
Bueno dicho lo anterior les comento que hubo una reunión en el CEN del PRI donde estuvieron el Presidente y 
la Secretaria General del CEN, así como Blanca Alcalá, Alejandro Armenta, Juan Carlos Lastiri, Juan 
Manuel Vega Rayet, Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña.  
A esa reunión todos los poblanos llegaron con sus propias listas de los posibles candidatos y ahí se empezó el 
palomeo. 

Entre los nombres que llevaban estos ilustres poblanos a los dirigentes nacionales iban los que desde atrás 
trataron de impulsar otros actores más como Mario Marín Torres, Javier López Zavala y Enrique Doger 
Guerrero, entre otros que tenían la oportunidad de acercarse a los Armenta, los Lastiri, los Alcalá, los 
Vega Rayet. 

Ahí se palomearon los nombres y se planteó la estrategia: 
PUNTO 1.- Que los sectores salieran a hacer los pronunciamientos como se hizo con Roberto Enrique 
Agüera Ibáñez y así evitar las raspaduras de la dirigencia estatal. 

Aquí fue donde se negoció con los dirigentes de los sectores: 
Al sector obrero representando por Leobardo Soto Martínez, le dieron pase a su candidato en Lara Grajales y 
el dirigente está en el segundo lugar de la lista de plurinominales. 
Por las mujeres Laura Ivonne Zapata Hernández negoció la candidatura a la Presidencia Municipal de 
Tepeyahualco para su hermano Christian Zapata Hernández. 
Por el sector campesino CNC Martiza Marín Marcelo negoció su candidatura a la diputación local por el 

municipio de Ajalpan. 
En el caso del Movimiento Territorial Alberto Sánchez Barranco, buscó la plurinominal, pero le dieron la 
candidatura por el distrito XI de Puebla. 
PUNTO 2.- Luego el Delegado Presidente y el Delegado del CEN guardarían silencio y no tendrían ningún tipo 
de contacto, acercamiento o plática con los aspirantes de todo el estado, tanto en materia de Presidencias 

Municipales y Diputaciones. (Por eso la cerrazón). 
INCONFORMES Y TRAIDORES 

Sin embargo y lo cierto es que hay muchos priistas descontentos y lo complicado en este proceso es que exista 
una real unidad y que quieran trabajar en favor de los candidatos impuestos, serán más honestos los que se 
hagan a un lado. 
Lo malo será que haya muchos que simulen trabajar por el PRI como sucedió en el 2010 y esos serán parte de 
los traidores. 
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También es un hecho que el Comité Ejecutivo Nacional del PRI tiene detectado quienes son los traidores al 
interior del partido en Puebla y que habrán de aplicarles algunas medidas coercitivas, entre las que destacan 
desconocer los acuerdos y posiciones que hubieran negociado con miras al proceso electoral, tanto en 
candidaturas a las Presidencias Municipales, diputaciones, regidurías e incluso delegaciones federales en 
Puebla. 

Y los priistas se preguntan:  
¿Pero cuándo, cuándo lo harán y los exhibirán? 

 

 
 

(Carpeta/Paula Carrizosa) 
 
En el Día Mundial del Libro, necesario impulsar la lectura en la infancia 

La Organización de las Naciones Unidas para la Ciencia, la Educación y la Cultura (Unesco, por sus siglas en 
inglés) instauró el 23 de abril como el Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor, el cual tiene por objetivo 
promover la lectura, la industria editorial y la protección de la propiedad intelectual a través del derecho de 
autor. 
El 23 de abril es una fecha simbólica para el mundo de la literatura. Este día, en 1616, murieron Miguel de 
Cervantes, y William Shakespeare. 
Por ese motivo, la Unesco eligió esta fecha para rendir homenaje al libro y a los autores, animando a todo el 

mundo y en especial a los jóvenes a descubrir el placer de la lectura. 
2.9 libros al año, la cifra desde 2006 
Los mexicanos leen un promedio de 2.9 libros al año, una cifra que no ha cambiado desde 2006, cuando el 

Consejo Nacional para la Cultura y las Artes realizó la Encuesta Nacional de Lectura (ENL), en la cual se 
determinó que el promedio era aquella cifra. 
De acuerdo con una nueva encuesta realizada en agosto pasado por la Fundación Mexicana para el Fomento a 
la Lectura (uFnLectura) se señala una reducción en el número de quienes leen libros y que la lectura sigue 

siendo una actividad estrictamente escolar. 
La Encuesta Nacional de Lectura 2012, realizada entre el 25 y 28 de agosto pasado, consta de 89 preguntas, 
que incluyen el contexto del hogar, y otras de carácter individual extraídas tanto de la ENL 2006 como del 
Cuestionario para el Estudiante de la Prueba Internacional para la Evaluación del Estudiante 2009, así como 
preguntas de uFnLectura. 
Este cuestionario, titulado “De la penumbra a la oscuridad”, incluye por primera ocasión preguntas relacionadas 

con la escritura. La encuesta reveló resultados nada alentadores; dado que incluye preguntas de la ENL de 
2006, sí es posible comparar cambios. La evidencia es que en México se lee menos. 
Cuando en 2006 se preguntó si el mexicano leía o no leía libros, 56 por ciento de los mexicanos decía que leía 

libros; en 2012 la cifra bajo: ahora a 46 por ciento. En cuanto a libros por hogar, se resaltan tres cifras: 56 por 
ciento de los encuestados dijeron tener entre uno y 10 libros; 21.5 por ciento dijo que entre 11 y 20, y 2.7 
tiene más de 100 libros que no son escolares. 
El hábito de la lectura está presente entre la muestra de 12 a 17 años, pero va perdiéndose con la edad. La 

falta de tiempo para leer es el motivo más mencionado por el que se abandona el hábito. Tenemos un 
pendiente clave de formación de lectores autónomos desde la etapa escolar, la mayoría cuando abandona la 
escuela deja de leer. Hay cambios importantes en el uso de internet: 43 por ciento de la población lo utiliza y 
de ese porcentaje 81 por ciento lo hace a diario, es decir, seis veces más que en 2006. 
Es necesario un acompañamiento en la lectura, opinó Jorge Abascal 
Para el director de Literatura del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes, Jorge Arturo Abascal Andrade, la 
legendaria frase que apunta que “en México no se lee” es un asunto acabado, ya que se ha demostrado que sí 

se lee pero la pregunta radica en lo que se lee. 
“El secreto para ser un buen lector capaz de discernir y tener calidad en la lectura sería tener una guía de 
textos adecuados”, dijo el también escritor. 

Acotó que si se tiene en cuenta que las primeras lecturas, en secundaria por ejemplo, son obras de la literatura 
clásica como La Ilíada, será difícil que los adolescentes se interesen más por otro tipo de autores y de libros. 
“Sería mejor que leyeran a Salgari o Verne, o quizá a otros autores más contemporáneos, que son quienes han 

escrito y escriben para jóvenes”. 
Para Abascal Andrade este “primer encuentro es decisivo”, ya que hace que los lectores se reafirmen o 
prefieran alejase de la práctica. Insistió que en este tránsito es necesaria la guía de alguien más, una especie 
de tutor, que vaya conduciendo a las lecturas. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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Señaló que afortunadamente frente a esa “pobreza” de lectores hay una riqueza de autores y de textos que 
elegir, incluyendo a los de orden académico, los cuales también deben ser incluidos en el mundo de la 
diversidad lectora. 
Otro de las ideas que rondan al mundo de la lectura es aquella que cuestiona el número de librerías en las 
ciudades, su centralismo y su distribución en los estados,  y cómo las bibliotecas, por creerse estáticas, en poco 

favorecen este hábito. Para el también editor es claro que en ambos espacios no se puede hablar de una 
afluencia masiva, sino de un “público cariñosamente llamado cautivo” que asiste a estos lugares para comprar 
y leer libros. 
Comparó que en el caso de las librerías, los puestos de periódicos en los que se venden textos, por ejemplo, 
son excelentes espacios de acercamiento a la lectura, quizá porque están en la calle y se puede acceder 

fácilmente a ellos. 
Por último, Jorge Arturo Abascal señaló que “la literatura goza de buenos lectores, un número que es suficiente 

y que son los que necesita”. 
La lectura en el municipio de Puebla, un asunto escolar 
Lilia Núñez Gamboa, encargada del programa de Fomento a la lectura del Instituto Municipal de Arte y Cultura 
de Puebla, señaló que entre los niños, los adolescentes y los jóvenes que habitan la capital,  la lectura y el 
acercamiento a los libros es un asunto meramente escolar. 
Durante una entrevista, explicó que para este sector la lectura es un requisito que debe ser cumplido para 
pasar algún examen o materia, por lo que luego de cumplir el objetivo –que es aprobar– suelen alejarse de los 

libros. 
Incluso acotó que entre los universitarios, que podría pensarse es un sector que lee y se acerca de otra forma a 
los libros, también se presenta este fenómeno ya que sólo ven en la lectura un factor circunstancial y 
necesario. 

Núñez Gamboa explicó que por ello el programa del Fomento a la lectura del que es coordinadora está 
enfocado en el sector infantil, ya que es en ellos “donde se puede sembrar la semilla de la lectura”. 

Pese al resultado de las encuestas a nivel nacional, la realizada en 2006 y la hecha en 2012, que  siguen 
demostrando que la capacidad lectura es deficiente, la funcionaria municipal indicó que en Puebla capital se 
está “dando un repunte”. 
Señaló que ello se ha hecho evidente en las jornadas de lectura que desde hace cuatro meses se realizan en las 
escuelas del municipio, en las que de manera lúdica y divertida, se llama a que los alumnos se acerquen a los 
libros y a géneros literarios como el cuento, la novela y la poesía. 
Las jornadas, explicó Lilia Núñez, consisten en la visita de un cuentacuentos al aula y la posterior realización de 

un producto cultural, como una historia, un poema o un “susurrador”, este último un tubo alargado de papel 
por el cual, de una persona a otra, se susurran fragmentos de cuentos o versos. 
“Se llama a su inventiva, a su organización y a su capacidad para comunicarse con el otro, en un asunto tan 
simple como es hablar en voz baja y declamar algún texto poético”. 

Para la funcionaria municipal es decisivo lo que sucede en las aulas, ya que el programa de estudios no incluye 
el impulso y el reforzamiento de la lectura. A ello, agregó, habrá que notar lo que sucede en los hogares, en 
donde no existe un espacio físico para ejercitar la lectura y mucho menos el material para hacerlo. 

“Una familia pone en una balanza el valor del libro: o compra un texto que usualmente tiene un valor elevado o 
come”. 
–Ante este panorama, ¿es el espacio público un buen lugar para promover la lectura? 
–Yo creo que sí, porque se trata de robarle un tiempo al transeúnte, un tiempo valioso en el que él se entrega 
al libro, en el que pone su atención. 
Como ejemplo, continuó Lilia Núñez, son otros proyectos del programa de Fomento a la lectura: cambalache de 

libros que se realiza el último y el primer jueves de cada mes para que los lectores intercambien textos 
literarios y ahora revistas, y Centro Histórico vivo, en el que durante 10 minutos un personaje y/o especialista 
local, aborda coloquialmente a uno de los volúmenes resguardados en el Archivo Histórico Municipal. 
Para este mes y en el marco de la conmemoración internacional habrá varias dinámicas en el IMACP: se 
regalarán libros a los asistentes de las proyecciones de Cinefilia, otro tanto a los asistentes al Archivo Histórico 

y otro más a los que están al pendiente de las redes sociales. Para este martes 23, por ejemplo, de las 12 a las 
16:30, horas habrá una jornada de lectura en voz alta en la Biblioteca Pública Salvador Cruz Montalvo, ubicada 

en el portal Hidalgo, junto a Palacio Municipal. 
La novela y García Márquez, el género y el autor favoritos 
Según datos arrojados por una encuesta aplicada por esta casa editorial a 489 personas elegidas al azar, la 
novela –con un 37.3 por ciento– es el género literario más leído y a éste, sorpresivamente, le siguen las obras 
dramatúrgicas, con 10.4 por ciento y la poesía con 8.6 por ciento, de ahí el cuento con 7.4 por ciento y el 
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ensayo con 5.2 puntos porcentuales. 
El cuestionario aplicado entre los días 12 y 13 de abril pasados arroja que de todos los libros que han leído los 
encuestados el que le más les ha gustado ha sido Cien años de soledad, de Gabriel García Márquez con 6.1 por 
ciento, texto que a la vez es el título más leído en el último año, según los entrevistados, con 1.3 por ciento y 
su autor, el preferido, con 8.9 por ciento de las preferencias. 

En las preferencias otras menciones fueron para El Principito, de Antoine de Saint–Exupéry (3.4); 
laBiblia (2.5); El Quijote de la Mancha, de Miguel de Cervantes (2.1); Juventud en éxtasis, de Carlos 
Cuauhtémoc Sánchez (1.6); El diario de Ana Frank (1.3), y con menor valor los best sellers El alquimista, de 
Paulo Coelho (1.2); Crepúsculo, de Stephenie Meyer (1), y El caballero de la armadura oxidada, de Robert 
Fisher (.9). 

Como ya se mencionó, sobre cuál es el autor favorito de los encuestados, el más mencionado fue García 
Márquez con 8.9 por ciento de menciones, seguido de Paulo Coelho con 4.1, Carlos Cuauhtémoc Sánchez con 3 

por ciento, Octavio Paz y Julio Verne con 1.7 y 1.4 respectivamente, y apareciendo por primera vez en las 
menciones, Francisco Martín Moreno, autor de novelas y ensayos de ficción. 
Otros con menos de 1.2 por ciento son Mario Benedetti, Carlos Fuentes, Juan Rulfo, Charles Dickens, William 
Shakespeare y Benito Pérez Galdós. 
Asimismo, los encuestados refirieron que en el último año el libro más leído fue Cien años de soledad, de 
García Márquez; El Alquimista, de Coehlo; Juventud en éxtasis, de Carlos Cuauhtémoc; Ensayo sobre la 
ceguera, de Benedetti; y los best sellers: El símbolo perdido, de Dan Brown; Arrebatos carnales, de Martín 

Moreno; La Meta, una novela de administración escrita por Eliyahu M. Goldratt, y Los cuatro acuerdos, de 
Miguel Ruiz. 
Sobre sí el texto leído había sido adquirido o prestado, la mayoría de los encuestados, un 51.7 por ciento, 
refirió que había sido comprado, mientras 28 por ciento señaló que prestado y 19.7 por ciento, regalado. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-dia-mundial-del-libro-necesario-impulsar-la-
lectura-en-la-infancia_id_23387.html 

 

(Editorial) 
 
Colaboraciones Cuestionables 
La empresa minera canadiense Almaden Minerals, que pretende desarrollar proyectos en Puebla, informa en su 
página de Internet sobre las colaboraciones que hace con el gobierno poblano a través de su “participación en 

grandes proyectos”, en acuerdo muy particularmente con el DIF estatal. 
Esta información no es proporcionada por el gobierno que preside Rafael Moreno Valle, sino por la empresa 
extranjera. No se trata de descalificar las aportaciones privadas que contribuyan al mejoramiento de las 
condiciones económicas y sociales de los poblanos, sino de buscar el por qué de esta repentina filantropía de la 
empresa extractora. 
Todo mundo sabe de la pretensión insistente, al grado de rayar en la voracidad de las empresas mineras del 

mundo por apropiarse de los recursos naturales allí donde se encuentren. Se sabe también de los enormes 

daños al medio ambiente y las poblaciones que esta actividad produce, sobre todo en la forma en que las llevan 
a cabo actualmente. 
Por ello, de diversas maneras las empresas y el gobierno estatal están congraciándose con los pobladores 
afectados, buena parte de los cuales manifiesta una oposición creciente a su instalación a través de 
mecanismos muy antiguos de compra de voluntades, que en México conocemos como “cambiar oro por 
espejitos”. Pocas veces esta frase es más ilustrativa. 
Las ganancias proyectadas por la empresa superan multimillonariamente los gastos que ella hace con el 

gobierno del estado por este concepto. Es una vergüenza que los representantes electos de manera comicial se 
vuelvan cómplices de esta depredación y de estas prácticas deleznables. 
Cada día es más claro que el argumento de la “generación de empleos” para justificar inversiones como estas 
es un ardid insostenible. Los daños a la economía son, a final de cuentas, muchas veces superiores a los 
beneficios que la minería propicia para los colectivos afectados. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/colaboraciones-cuestionables_id_23380.html 
 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
 
+ Esto ya empezó 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-dia-mundial-del-libro-necesario-impulsar-la-lectura-en-la-infancia_id_23387.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-dia-mundial-del-libro-necesario-impulsar-la-lectura-en-la-infancia_id_23387.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/colaboraciones-cuestionables_id_23380.html
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+ De acuerdos, traiciones y cosas peores 
+ Hoy viene el Presidente Peña 
Con el registro de Enrique Agüera y de Tony Gali como candidatos a la presidencia municipal por sus 
respectivas coaliciones, que se centran en dos partidos: PRI y PAN, ahora sí empezará con todo la lucha por el 
poder. 

De entrada, en ambas planillas se incluyen como síndicos, a personajes que han sido antagónicos entre sí: 
Guillermo Nares con Tony Gali y Lauro Castillo. El primero aspiraba a suceder a Doger antes de la llegada de 
Enrique Agüera; el segundo ya fue síndico en el periodo del hoy diputado federal, luego que “hicieran 
renunciar” a Bárbara Ganime a quien solo usaron en la campaña y después, como “las juanitas”, le dieron una 
oficina por ahí.  

Ahora resultó muy respetuoso de la investidura del presidente Enrique Peña Nieto y Enrique Doger canceló de 
última hora la rueda de prensa que había anunciado para ayer a las 11 horas, pues dijo que no quiere distraer 

el foco de atención de la primera visita que realiza el mandatario a Puebla. 
Lo bueno es que acusó de soberbia al delegado de su partido el PRI. 
Por cierto, Fernando Moreno Peña dijo que ya aclararon paradas luego de la lluvia de quejas que generó el 
diputado federal en su cuenta de twitter. 
La verdad es que, dicen, decidió no hacer más olas, pues sus “palomeados” como Sandra Montalvo, el esposo 
de la regidora con licencia Jorge Alfonso Ruiz Romero y Lauro Castillo quien será el síndico en la planilla de 
Enrique Agüera. Eso fue más que suficiente para que permaneciera calladito al menos por el momento, pero 

nadie le cree eso de que es y será priísta, pero no terminó la frase donde debería agregar que eso no lo atará 
de manos para evitar que opere a favor del candidato de Puebla Unida. 
Por cierto, que, cuidando las formas que utiliza para enviar sus mensajes a quienes están del otro lado, Doger 
se tomó un café con su incondicional Israel Pacheco el líder del sindicato del ayuntamiento y quien de plano 

aceptó ya sin ningún rubor, que ellos apoyarán a quien el diputado les indique, faltaba menos. 
Este es el panorama que hoy encontrará el Presidente Enrique Peña en Puebla, donde si bien es cierto que su 

presencia es para encabezar el foro de consulta para el Plan Nacional de Desarrollo, “Por un México incluyente”, 
después de que el PAN en voz de su presidente nacional Gustavo Madero anunciara que se retira de toda 
reunión convocada en el marco del Pacto por México, luego de que no escucharon la respuesta que querían, 
tras el escándalo en Veracruz 
Es decir, el PAN decide enfrentar al gobierno de Peña Nieto y seguramente forma parte de la estrategia por las 
elecciones de julio que se llevarán a cabo en 14 entidades del país. 
CONFETI…Siempre no…Jesús Zaldívar y el distinguidísimo Héctor Alonso Granados regresan al Congreso del 

Estado…no alcanzaron lugar en la planilla de regidores de Tony Gali…ya será para la otra, gracias por 
participar…ah pero como suele ser, el diputado de Nueva Alianza llegó como gorila a la que era su oficina antes 
de solicitar licencia y corrió a las asistentes de la diputada suplente de Jesús Zaldívar porque habían 
intercambiado de cubículo…lo dicho aunque el patán se vista de diputado, patán se queda. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5417 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Gali logra unidad en ‘Puebla Unida’; con Agüera priva la simulación 
Prueba de la falsa unidad que le han jurado los priistas al candidato del PRI a la alcaldía, Enrique Agüera Ibáñez, 
se pudo comprobar ayer durante su registro ante el Instituto Electoral del Estado (IEE). 
No solo la nula movilización de acarreados exhibieron a un PRI desfondado en el ánimo, sino los propios priistas 
que fueron a jurar lealtad al candidato de “Puebla Unida”, Antonio Gali Fayad. 
Ayer estuve en los dos registros de los candidatos de las coaliciones (en un evento estuve invitado, en el de 

Agüera no), y ví un absoluto descontrol del priismo poblano y lo que privará en la campaña de Agüera: 
simulación. 

La gente de José Juan Espinosa se hizo presente con banderines de Movimiento Ciudadano en apoyo a Gali. 
También la gente de Silvia Argüello, gritaba “La BUAP está con Gali”. 
La verdad me cuesta trabajo creer y entender que una mujer tan cercana a quien se dice el operador político 
más cercano a Agüera, ahora le juegue las contras. 
Se ve que ese operador no controla ni a sus propias “pieles” por más dinero que les dió. 

Por otra parte, si algo ha tenido Antonio Gali (y sus asesores), es que buscaron a como diera lugar llegar con 
absoluta unidad. 
Basta ver y observar la inclusión de personajes cercanos a quienes toman las decisiones en el gobierno 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5417
http://www.contraparteinformativa.com/
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municipal, el PAN, el PRD, el Panal y hasta la sociedad en general. Gente cercana incluso a los fundadores del 
PAN. 
Ahí estaba El Yunque, el panismo tradicional, los aspirantes Franco Rodríguez y Pablo Rodríguez; los 
colaboradores de confianza de Eduardo Rivera: Pablo Montiel y Miguel Méndez. 
Los diputados Ana María Jiménez; Juan Carlos Espina y María Isabel Ortiz Mantilla. 

Todos los panistas estaban de fiesta, sonrientes. Como nunca antes se habían visto. 
Sobre decir que también estaban los ex secretarios morenovallistas encabezados por Fernando Manzanilla; 
Patricia Leal (quien llegó acompañada de su pareja Bernardo Huerta); Jorge Aguilar Chedraui; Pablo Rodríguez 
Regordosa;  Angel Trauwitz Echeguren, entre otros. 
Y para rematar, el candidato del PRI ha de haber tenido todo tipo de sentimientos al enterarse que Guillermo 

Nares Rodríguez, ex Director de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP, fué propuesto como 
Síndico municipal en la planilla de Gali. 

El PRI no reacciona de una y ya tiene otro golpe mortal encima. 
Si alguien conoce a la BUAP a la perfección es Guillermo Nares Rodríguez, cuyos seguidores son de verdad y 
trabajarán con todo para restarle la fuerza que tanto presume Agüera al interior de la BUAP. 
No solo es Enrique Doger, también Memo Nares. Falta Valerdi, a quien Agüera también traicionó. 
De antología esta elección. 
Ojalá “El Rey de la Corrupción” no la contamine. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 

(Angelopolitanas) 

 
El Puebla de la Franja ya regala los boletos de entrada al juego contra el Atlas, pues podría ser el último partido 

que juega en Primera División en caso de que pierda contra dicho equipo y el Querétaro. Quien quiera asistir 
deberá llevar una playera del Puebla y un boleto de una entrada pasada, eso en caso de ir al partido de hoy y 
mañana, para los partidos del viernes y sábado ya se entregarán a cualquier aficionado, todo con el objetivo de 
que el equipo no descienda y saque por lo menos el empate de salvación. Serán tres boletos por persona. 
Esta campaña electoral será de muchos movimientos y no precisamente políticos, más bien de los políticos, pues 
ayer el candidato de la alianza Mover a Puebla cambió varias veces la hora de su registro hasta que finalmente 

quedó para las 19:45, cuando había pasado por las 14:00 y las 17:00 horas. 
El candidato de Puebla Unida por su parte, tenía contemplado registrarse a las 18:45 horas pero al final lo hizo a 
las 19:30. Con Gali el movimiento fue diferente ya que le llevaron un gallo que por cierto, dicen, no canto como 
el propio Antonio Gali lo hace. 
Otro que anduvo muy movido fue Enrique Doger, pues tendía programada una rueda de prensa a las 11:00 

horas en el hotel Royalty, sin embargo poco antes de que se diera el encuentro, su equipo estuvo llamando a 
todos los medios que habían sido invitados para suspender la reunión. La versión oficial dice que no dio 

declaraciones fue por respeto a Enrique Peña Nieto que viene este día a la capital poblana. La versión no oficial, 
la de los rumores, dice que fue porque lo regañaron, o bueno llamaron la atención por las declaraciones sobre 
una posible división en el PRI por la candidatura de Agüera. Como ya le comentábamos, hoy estará en Puebla 
Enrique Peña Nieto y la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, para encabezar junto con el gobernador, 
Rafael Moreno Valle, el Foro Sectorial de Consulta Ciudadana “México Incluyente”. La cita es en el Centro de 
Convenciones para empezar a las 12 de la tarde aproximadamente.  
Ayer lunes ocurrieron dos hechos violentos en diferentes municipios, uno de ellos Ahuacatlán y el otro en 

Tlacotepec de Porfirio Díaz.  
En el primero presuntos asaltantes llegaron al domicilio de una comisionista de la CFE y la golpearon privándola 
de la vida para apoderarse del dinero del cobro de la luz en la comunidad, sin embargo, cuando huían, fueron 
perseguidos por policías y pobladores por lo que los presuntos responsables  abrieron fuego y dieron muerte a 
dos uniformados municipales. Al ver que la gente se acercaba más a ellos, uno de los presuntos ladrones se 

quitó la vida disparándose con el arma que portaba mientras que el otro fue golpeado por vecinos que 

recuperaron el dinero. 
En el caso de Tlacotepec de Porfirio Díaz, pagadores del programa Oportunidades se dirigían a la población de 
San Sebastián Obatero, con custodia policial, pero en el trayecto fueron interceptados por varios sujetos quienes 
los asaltaron y privaron de la vida a tres elementos de la Corporación Auxiliar y lesionaron a uno más. Hasta el 
momento no se tiene el monto de lo robado ni mayores datos, sin duda son focos de atención urgente que, 
dicen, ya se están atendiendo.  

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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